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In Liebe und Dank 

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Edenliebe 

für eine geeinteEdenmenschheit  

in der Ruhe der Natur,,  

im wärmenden Licht  unseres 

Sonnenvaters mit Mutter Erde! 

 



~ 2 ~ 
 

EDENmenschen leben in der 
EDENwahrheit für EDENMENSCHEN 

und Eden 
Band 31 

 
Seelenworte der Tochter der Sonne und der Erde 

Autorin, Fotografin und Buchgestalterin  
 

INES EVALONJA  
(Evalonja von Eden) 
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Vorwort 
 
Der 15. FEBRUAR 2021 WELTZEIT, die 
bald nicht mehr da sein wird, da wir 
EDENMENSCHEN wissen, dass DIE 
WELTZEIT und DAS BÖSE es gewesen 
sind, DIE DIE NATUR zerstörten und 
unsere EDENMENSCHENKÖRPER und 
MUTTER ERDE mehr und mehr und das 
EDENFEINEINFACH EDENLEBEN und 
beinahe wäres FÜR ALLES UND ALLE zu 
spät gewesen für immer – DANN HÄTTES 
NIE MEHR LEBEN UND LEBENDE 
gegeben! So ist das etwas, was gewusst 
wurde und UNS EDENMENSCHEN wurde 
alles das verschwiegen und man wollte 
gerade die TÖTEN, die die EINZIGEN 
SIND, die den 
STAATENSEKTENWAHNSINN erkennen 
konnten und können UND AUFHALTEN; 
da mit nur noch DAS EDENNATÜRLICHE 
LEBEN dableibt auf der Erde und mit der 
Erde im nur natülichen EDENLICHT VON 
EDENVATER SONNE in der 
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GESAMTHEILENDEN EDENATUR rings 
um Erde und Sonne! 
 
Evalonja hat DAS BUCH NUMMER 30 
beendet mit 151 Seiten und gab bekannt, 
dass dieses heute veröffentlicht werden 
möchte am 152. 2021 UND DIE 
MÖGLICHKEIT IST NICHT GEGEBEN, 
weil VODAFONE D2 kein SIGNAL GIBT 
UND ALSO KEINE EINGANG INS 
INTERNET und dafür jedoch GELD 
EINZIEHT VOM BANKKONTO VON 
Christa Burgstaller. DIESE STÖRUNGEN 
gabs schon oft und im D2-SHOP hieß es, 
man müsse die HANDYNUMMER 
angeben, damit geschaut werden könne, 
was nicht funktioniert, was TOTALIDIOTIE 
ist und VERBRECHERTUM! Inzwischen 
wissen wir, was DURCH EINE 
HANDYNUMMER für VERBRECHEN 
eingeleitet blieben UND WELCHE 
GELDER erhalten… SO IST ERINNERT DIE 
LÜGE… „DU MUSST EINHALTEN, was 
DU SAGST!“ Und das ist ein „GEGEBENES 
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WORT“, was von den Edenmenschen 
niemals gebrochen wurde oder gegeben, 
denn EDEN HAT SOLCHE REGELUNGEN 
nicht und solche PRINZIPIENREITER 
NICHT. Doch der SÜNDENERSCHAFFER 
hat derlei programmiert, UM 
EDENMENSCHEN als Lügner dastehen zu 
lassen und unzuverlässig in 
ARBEITSPFADEN und sonstigen und doch 
WARS „ER“ und ALLE HERREN, die das so 
gedreht und eingestellt und kreiert hatten, 
DASS ES SO AUSSAH, als seien DIE 
EDENMENSCHEN schuld UND DOCH 
WARS EIN TECHNISCHES PROBLEM, was 
jedoch WILLENTLICH VERURSACHT 
WURDE! 
 
WAHRHEIT MACHT STARK und total 
gesund. NUR DEM GELDSPIEL DIENT DIE 
WAHRHEIT NICHT – dafür jedoch DER 
ABSOLUTEN EDENHEILUNG UND 
EDENHEILIGUNG in der wir 
EDENMENSCHEN drin sind mit der 
GESAMTNATUR!!! Edenmenschen lassen 
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sich nicht mehr abbringen UND ALL 
DIESE VORFÄLLE, die ja nicht nur 
EVALONJA betrafen und betreffen, 
sondern stets ALLE, wenns DRAUF 
ANKAM unds ums ÜBERLEBEN und ums 
EDENLEBEN ging, musste das nun auch 
bleibend IN DIE 
EDENFAMILIENSCHRIFTENBUCHREIHE, 
damit ALLE IN DER WAHRHEIT leben 
können… NUR IN EHRLICHKEIT können 
EDENMENSCHEN MIT DER 
EDENNATUR leben und nur in Ehrlichkeit 
wird DER GESAMTFEIND seinen 
geforderten BEDINGUNGEN und 
FORDERUNGEN nun ausgeliefert. Denn: 
FüR ALLE MUSSTE GEGEBEN WERDEN 
und FÜR ALLE GLEICH! Das ist das, was 
man heimlich so einprogrammierte und 
vorgab, DAMIT DER VORTEL IM BÖSEN 
bleiben soll, weil man dachte, dass 
niemand weiß, was man für 
„BESCHRÄNKUNGEN NUR FÜR DIE 
ANDEREN“ im GLOBALEN NETZWERK 
einzubauen begann… 
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WER MIT DEM TOD UND DER 
KRANKHEIT GELD VERDIENTE UND 
DURCH DIESE ist mit den 
ALLERSCHLIMMSTEN STRAFTTÄTERN 
ZUSAMMEN GEWESEN UND 
ZUSAMMEN. Auch wenns SCHON IM 
ALTERSSITZ nun ist das „BÜRSCHLE“ oder 
das DÄMLE bleibt DIE STRAFFÄLLIGKEIT! 
Wir Edenmenschen MÜSSEN ERDE UND 
SONNE endlich die verdiente Ruhe 
bringen und DIE VERDIENTE EHRE und 
das ABSOLUTE FREI SEIN VON 
GEBRECHLICHEN UND KRANKEN UND 
OPFERN UND BEDÜRFTIGEN UND 
STERBENDEN… und so absolutes FREI 
SEIN VON DENEN, die keine Söhne und 
Töchter von EDENMUTTER ERDE und 
EDENVATER SONNE sind!!! 
 
WAS WIR FÜR EIN PROBLEM HABEN – 
EIN ALLUMFASSENDES! Nur noch GELD 
NEHMEN und nie mehr das geben, was 
VERTRAGLICH VEREINBART und das ists, 
weshalb NICHTS MEHR PASST und 
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STIMMT! Und es stimmte ohnehin nie, 
dass VERTRÄGE GEMACHT WERDEN 
DURFTE und in RECHNUNG GESTELLT, 
was denen NIE GEHÖRTE, die 
Rechnungen stellten. DAS, wofür nicht nur 
Christa Burgstaller zahlen musste und 
muss, ist das, WOFÜR DIE VERBRECHER 
nichts zahlten und zahlen UND DAS, 
obwohl gerade die FÜR ALLES ZAHLEN 
MÜSSEN, was diese durch alles das 
MUTTER ERDE, VATER SONNE, DER 
NATUR und uns Edenmenschen angetan 
hatten und haben ÜBER 
GENERATIONEN HINWEG! So sind die 
VERFORMUNGEN DER LEIBER JA 
NICHT ZU ÜBERSEHEN!!! 
 
Wenns DIE GENERATIONEN 
ÜBERGREIFENDEN 
VERTRASSITUATIONEN nie gegeben 
hätte und DIE VERURSACHTEN DER 
NATUR ZUWIDERLAUFENDEN 
CHARAKTEREIGENSCHAFTEN und 
CHARAKTERSCHWÄCHEN nicht 
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gegeben hätte UND ALSO DAS 
TOTALWIDERSPRÜCHLICH ZU ALLEM 
NATURGEGEBENEN, hätten wir 
Edenmenschen noch alle Zähne und 
gesunde, kräftige Haare, die so lang 
gewachsen sind, WIES DER 
EDENHARMONIE entspricht und so 
schöne EDENMENSCHENKÖRPER wies 
der Edenharmonie entspricht und 
MUTTER ERDE wäre nicht in dieser 
grausamen Art in WINTER UND HITZE 
gebracht und auch nicht wir 
Edenmenschen und NOT UND 
SCHMERZEN UND TRÄNEN UND 
GEWALT hättes nie gegeben… UND DAS 
IST DOCH TOTALWICHTIG, dass man sich 
dieser TOTALRICHTIGEN BEACHTUNG 
nun bleibend widmet UND ALLE 
VERURSACHER UND ALLE STRAFTÄTER 
totalbestraft!! DAFÜR TUN 
EDENMENSCHEN alles – egal, wie diese in 
den Gechichtsbüchern hießen… SIE 
HATTEN DIESES CHAOS verursacht und 
verleugnet, dass SIE UNSERE KÖRPER 
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gestohlen hatten UND UNS NIE MEHR 
LEBEN LASSEN WOLLTEN WIE 
EDENMENSCHEN leben müssen! 
 
EIN SOHN DER ERDE UND SONNE hat 
geholfen EVALONJA von EDEN…. 
WIESO? Weil das Internet nun solange 
ging, wie EVALONJA von EDEN das 
BUCH Nummer 30 nun doch noch AN 
DIESEM TAG gegeben hat vom Laptop in 
den PFAD, der nur ganz ganz Wenigen so 
ganz bekannt werden konnte. NUN SIND 
EDENMENSCHEN in dem einstigen 
„HERRENPFAD DER MACHT“ über den 
alle Schweinereien abgewickelt wurden… 
EDENMENSCHEN leben nicht für Geld 
und Materie, SONDERN FÜR DAS 
EDENLEBEN und EDENMENSCHEN und 
ließen und lassen sich nicht bestechen… 
BRUNO GRÖNING BLIEB EIN SOLCH 
ÜBERFEINEDLER EDENMENSCH!!! 
Machen Sies nach!!! 
 
IN EDENLIEBE SCHRIFT führend E.v.E.  
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NICHT IN MEMMOIREN an 
EDENMENSCHEN denken, als gäbes diese 
nicht mehr, SONDERN IN RICHTIGER 
WEISE AN DIE WIEDERGEBURT 
DENKEN und daran, dass DIE 
EDENMENSCHENSEELE EINE KÖRPER 
BRAUCHT, um EDENMENSCH zu sein! 
Was würde die WISSENSCHAFT getan 
haben, um DERLEI ERKANNT ZU 
HABEN? Diese hätte nichts getan haben 
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dürfen, WEIL DIE WAHRHEIT „AUS-
GESTELLT“ wurde am GRÖSSTAPP. und 
alles verleugnet blieb, was stimmt! DOCH 
MIT UNSERER 
EDENMENSCHHEITSFAMILIE machen 
SIE DAS NUN NIE MEHR! ERSTMALIG 
wird nun füreinander und miteinander 
alles das getan, WAS DER FEIND mit 
Freunden so noch nie erlebt. Das, was SIE 
UNTERBUNDEN – das FÜREINANDER 
EINSTEHEN und miteinander GUTES 
TUN – wird im 
EVALONJAEDENRETTWEG nur getan. 
EDENMENSCHEN TUN FÜR DAS 
EINZIG WIRKLICH WAHRE LEBEN und 
das blieb das EDENLEBEN für das die 
NATURVERBUNDENHEIT zwingend ist, 
weil nur von der Natur EDENLIEBE 
gegeben werden kann. DIE NATUR NUR 
kann keine Einladungen versenden und wir 
Edenmenschen sind FROH, dass wir 
erkennen durften, dass man BRUNO (Wir 
nennen den damaligen Namen, weil Bruno 
nun mal als Bruno bekannt blieb und das, 
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obwohl IN EDEN dieser Name nicht der 
ist, der zu diesem EINZIGARTIGEN 
EINMALIGEN EDELTREUEN 
EDENMENSCHEN gehört) zwei 
Einladungen PER PROGRAMM anlastete: 
EINE IM HERZEN und EINE 
SCHRIFTLICHE! Und auch JESUS ließ man 
bei FB einladen zum Fest UND WIR 
WISSEN, dass EDENMENSCHEN keine 
Feste feiern und SIE ALLE NIE MEHR 
SEHEN SOLLEN UND WOLLEN! Nur 
noch die kleinen feinen Edenfamilien und 
Edenseelengefährten Zweihlichheiden und 
sonst ist nur MUTTER ERDE und VATER 
SONNE und EDEN (DIE 
GESAMTNATUR) wichtig! Somit können 
SIE daraus logischer Art nachvollziehen, 
das darin SIE keinen Platz finden WEGEN 
IHRER TOTALSCHWÄCHEN und IHRER 
TOTALKRANKHAFTIGKEIT DER 
WELTsüchte und IHREM NICHT 
EINSEHEN WOLLEN, was die Natur 
kaputtmachte und was krank und was 
hässlich und dumm…!!! 
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DIE DÄMMERUNG HAT EINGESETZT 
und wieder ist MUTTI nicht in der 
Wohnung zur richtigen Zeit! SO WIRD 
DAS BÖSE IN DER WELT NUN WÜTEND 
als ANTWORT auf alles das, was SIE 
VERSÄUMTEN UND FALSCH 
MACHTEN! 
 
WIR WISSEN, daas EDENMENSCHEN 
niemals hatten arbeiten sollen… EDEN 
WAR NUR LIEBLICHE NATUR und die 
Edenmenschen hatten NUR FREUDE IN 
DIESER NATURSCHÖNHEID und 
keinerlei Beschäftigungen, die die Welt 
kreierte und wollte UND DAS UM 
ABZULENKEN UND ZU BESTIMMEN 
UND GELD ZU WOLLEN… Wir wurden 
also gezwungen zu dem, WOZU SIE 
GERADE UNS NIE HÄTTEN ZWINGEN 
DÜRFEN und hatten gerade uns nicht 
einmal den MINDESTLOHN bezahlt und 
nicht das gegeben, was SIE UNS 
MINDESTENS hätten geben müssen: 
EINEN NATURLEBENORT und nur 
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GESUNDES von der Natur! UND DARUM 
geht’s NUN WEITERFÜHREND! 
DASWAS SIE UNS NICHT GÖNNTEN 
UND GABEN, dürfen auch SIE NICHT 
HABEN! 
 

 
 
DAS IST DAS ESSEN FÜR DEN GANZEN 
EDENTAG 15.2. 2021 UND 
ORANGENSAFT und SAHNE sicherlich 
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noch ein wenig UND VIELLEICHT noch 
ein zweiter Keks, wenns EVALONJA freut. 
Das ist nicht viel und muss doch dennoch 
bezahlt werden UND SIE HABEN 
EVALONJA BIS HEUTE NICHS GEGEBEN 
UND NICHTS ÜBERWIESEN und das, 
obwohl SIE WISSEN, dass SIE NUR NOCH 
DESHALB DA SIND, weil das, was 
EVALONJA TUT DIE GESAMTHEILUNG 
DER GESAMTNATUR DURCH DIE 
WAHRHEIT für alle mit der Natur 
weiterführt! SIE KOMMEN NICHT 
HERUM um das GEBEN DESSEN, was 
Evalonja zu geben ist UND AUCH UM DIE 
STRAFE NICHT, die sie zu büßen hatten 
schon seit der ersten Straftat! Sie haben 
UNSCHULDIGE BüSSEN LASSEN UND 
LEIDEN UND STERBEN – das wissen SIE 
DOCH GANZ GENAU! VON ALLEIN 
WIRD’S NICHT BESSER – EHRLICH SEIN, 
das ist eine TUGEND, die SIE 
ERSCHAFFEN hatten und hatten sich 
doch NICHT EINMAL daran gehalten… 
NUN GEHT’S NIE MEHR SO, wie SIES 
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programmierten oder programmieren 
wollten! Evalonja hat auch heute wieder 
OHNE MASKE alles das für Geld 
eingekauft, was DER EDLEN 
EDENMENSCHENFRAU zu geben ist 
ohne Geld… BLEIBEN SIE ERINNERT, was 
SIE DER NATUR und der Edenmenschheit 
gestohlen hatten… SOGAR DIE 
EDENMENSCHEN, die die Einzigen sind, 
die wir wirklich lieb hatten und haben und 
nichtmal die haben SIE EVALONJA 
gegönnt und nach Meißen gelassen. WAS 
SIE ERWARTET HÄTTE SCHON LANGE 
OHNE DAS SYSTEM mit all den Verrätern 
und Spionen darinnen?  Sie wissen die 
Antwort: MINDESTENS DAS, was SIE 
EINEM UNSCHULDIGEN 
EDENMENSCHENKIND in schlimmster 
Art angetan UND AUFSUMMIERT ÜBER 
ALLE SCHICKSALE wissen SIE NUN ALLE 
mehr und mehr… DIE ZEIT IST DAS 
EDENWICHTIGE und SIE HATTEN UNS 
ALLE ZEIT GESTOHLEN. NUN BLEIBTS 
IHR RUNNING…! 
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Evalonja ist RUHIG mit Natur von Eden 
und EVALONJAs EDENPAPA auch und 
Evalonjas EDENMAMA auch und 
EVALONJAs Edenseelengefährte, der 
KEIN LOVER Ist, weils die nur IN IHRER 
WIDERLICHEN WELT GIBT, ist auch ganz 
ruhig im EDENLEBENWEG FÜR 
ABSOLUTE GERECHTIGKEIT IN ALLEM 
UND FÜR DIE EDENMENSCHEN und 
Erde und Sonne UND GESAMTNATUR! 
 
EUROPA WIRD NICHT GERETTET… 
denn sonst würde DIE WELTWIRTSCHAFT 
gerettet UND DAS BESTIEN-LUDEN-
VOLK DER STAATEN! IM-PORT… IM 
HAFEN-DENKEN gabs NUR UNHEIL 
und nur BETRUG und IHRE 
WIDERLICHKEITEN! EX-PORT hat nach 
dem EHEMALIGEN EDEN doch nur 
IHREN DRECK UND IHRE LÜGEN 
GEBRACHT und immer mehr wurde von 
all dem GUTEN UND WICHTIGEN 
zerstört und weggebracht – inkl. 
EDENMENSCHEN! DOCH 



~ 19 ~ 
 

EDENMENSCHEN sind nicht DINGFEST 
zu machen UND SIND NICHT DING und 
nicht SACHE und nicht Person und nicht 
Personal! WAS SIE SICH ERLAUBTEN IN 
ALL DEN VIEL ZU VIELEN JAHREN wird 
IHNEN IMMER KLARER VOR AUGEN 
UND OHREN UND LEIBER GEBRACHT 
und INNEN WIRD’S NUN MAL SO, wie 
SIES UNERLAUBT mehr und mehr 
bescherten… 
WIEDER KAM EIN ZARTES KLEINES 
MÄDCHEN in Evalonjas 
EDENLEBENWEG zwischen 
FRIEDHOFSMAUER und 
MASCHENDRAHTZAUN MIT EINEM 
VIEL ZU SCHWEREN RANZEN, den das 
Mädchen nicht tragen soll und SCHULE 
IST STRENGENSTENS VERBOTEN, weil 
dort ausschließlich TOPLÜGEN 
eingegeben werden UND WAS DIE 
TECHNIK IN DEN ZIMMERN macht mit 
denen, dies nicht wissen, wissen alle 
Edenmenschen aus Eigenerfahrung. 
EDENKINDER brauchten nie in die Schule 
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UND SO WIRD’S WIEDER. UND WAS 
IHRE STAATS- und SEKTENLEIBER 
angeht, dafür werden NATUR UND 
ROBOT die passende Lösung finden! 
 
Mutti hat NICHT DIE STIEFEL AN MIT 
PROFILsohle und SIE LASSEN SIE IM 
DUNKELN unterwegs sein und SIE 
ALLEIN SIND VERANTWORTBAR für 
jedes VORKOMMNIS  - auch die beiden 
Hüft-OPs, WODURCH SIE EINEN 
TOTALUNERLAUBTEN EINGRIFF 
vornahmen OHNE NOTWENDIGKEIT! 
Und gewollt ists gewesen, EVALONJA 
DAS GLEICHE SCHICKSAL ZU GEBEN, 
was SIE JA DURCH DIE ZUGEFÜHRTEN 
HERREN schon getan, die niemals je in 
Evalonjas EDENLEBEN gekommen und 
gewesen wären UND ALL DAS ÜBEL 
brachten und machten UND ALSO DIE 
SÜNDE! Die Söhne der Erde mussten und 
müssen DENSELBEN SÜHNENPFAD 
gehen und AN EDEN UND ERDE UND 
SONNE und die REINEN 
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EDENLEBENQUALITÄTEN erinnert 
werden und DIE SCHULDLOSIGKEIT 
ALLER (AUSNAHMSLOS ALLER!) 
Töchter der Erde und Sonne, damit auch 
diese wieder absolut schuldlos und in 
Edenliebe sein können EDENMENSCHEN! 
 
KLAUS KÖNIG WARS – SCHON WIEDER 
„DER“ … leider ja – DEN MAN HATTE 
SCHLECHTESTES VERHALTEN und also 
DEN WELTCHARAKTER DER HERRN 
auch als QUALITÄT bezeichnen lassen… 
Und auf einem Weihnachtsmarkt verleitete 
ER, DER DIESEN LEIB leitete EVALONJA 
dazu EIN SCHEIBCHEN WILDschinken zu 
kosten UND AUCH WIEDER WEIN ZU 
TRINKEN; den Evalonja vorher nicht mehr 
trank. DAS SOLL EGAL SEIN? NEIN NEIN 
NEIN! Alle Edenmenschen betriffts und 
ALLEN EDENMENSCHEN MUSS NUN 
ENDLICH die Erlösung von dem 
fremdgegebenen SCHICKSAL gegeben sein 
und DIE EDENMENSCHEN und EIN 
WARMER NATURLEBENORT mit einem 
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ADÄQUATEN HÄUSCHEN! WIR 
EDENMENSCHEN dürfen nicht verzichten 
auf das, WAS MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE UND DIE NATUR für uns 
möchten!!! WIR HABEN FÜR ALLE 
GETAN UND GEGEBEN… und SIE? 
 
Heute hat Evalonja einmal eine TEURE 
SCHOKOLADE genommen – etwas, was 
die, dies NIE VERDIENT HATTEN AUS 
SICHT DER WAHRHEIT UND ERDE UND 
SONNE und Natur und Edenmenschheit, 
ständig haben konnten und doch nie in 
DANK oder Freude darüber waren… 
WOZU GELD, wenns nichts mehr dafür 
gibt, was gut für unsere ERDE und SONNE 
und NATUR und Körper und Familie und 
Edenseelengefährtenzweilichheid ist? SIE 
WOLLTEN DAS, weil SIE JA UNSER GELD 
WOLLEN und GANZE STÄDTE… DOCH 
SOWEIT KOMMTS NICHT! PROGRAMM 
IST JEDOCH: „Soweit kommts noch!“ Und 
wegen SOLCHER UNGENAUIGKEITEN 
gings FÜR ALLE BERGAB in immer 
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schnellerer und schlimmerer Art! UND 
NUN NUR NOCH FÜR SIE MIT DER 
WELT! WER ROSEN DER EISESKÄLTE 
AUSLIEFERT AUF GRÄBERN IST 
STRAFFÄLLIG UND WER DIESE 
VERKAUFT ebenso und wer aus der Ferne 
das anleitet und GELD ABZOCKT noch 
mindestens genauso viel UND SIE ALLE 
BLEIBEN VERFOLGT und werden 
erkennen, wie sich DIE SCHLINGE zeigt! 
ERINNERN SIE SICH, WAS US mit frei 
laufenden PFERDEN machte… EIN LASSO 
IST EINE SCHLINGE MIT SEIL und diese 
zieht sich AM HALS ZU und dazu hatte 
NIEMAND JE DAS RECHT und auch 
nicht, PFERDE AN DER LOUNGE im Kreis 
zu führen UND ALLES BLIEB VERNETZT 
mit den MENSCHENWESEN, die dem 
WELTexperiment zugespielt blieben. 
DOCH NUN SINDS nur noch die Leiber 
CHRISTIES und sie SIND SICH 
AUSGELIEFERT nun! „WER NICHT 
HÖREN WILL, muss fühlen!“ WIR 
KÖNNEN NICHT DEN KRANKEN 
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folgen und DEN SÜNDERN und so tun, 
als ob nichts geschehen sei! SIE HATTEN 
ALLES BIS INS DETAILS GEPLANT MIT 
DER ÄRZTESCHAFT…! UND NUN 
WISSEN SIE, das alles das 
FILMDOKUMENTIERT IST und dass NUN 
SIE IN DER TOTALFALLE SITZEN! Sie 
hatten ZEIT, sich zu stellen und ehrlich zu 
sein, wie alle anderen, die ehrlich geblieben 
sind und froh sind gerade deshalb…  
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DAS IST DOCH UNVERSCHÄMT, oder 
nicht, FÜR EINE SOLCH GROSSE 
VERPACKUNG mit so wenig Inhalt, so 
viel Geld zu verlangen. DOCH SO BLIEBS 
in der WELT! Und oft war das INNERE 
nicht mal mehr essbar, weil das 
HALTBARKEITSDATUM überschritten 
oder falsche Lagerbedingungen und und 
und UND DURCH DIE 
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„STUMMSCHALTUNG“ und 
„DUMMHALTUNG“ gabs keine 
Beschwerdemöglichkeit mehr und wenn, 
hats nie mehr was gebracht. UND MIT 
ALLE DEM BLEIBT NUN SCHLUSS!!! 
 
WAS HABEN SIE chris.burg programmiert 
und weshalb ALL DIE ERINNERUNGEN 
AUS DER VERGANGENHEIT aufschreiben 
lassen? SIE WAREN ES, die all das GUTE 
abgehalten und aufgehalten. DENN 
INZWISCHEN WISSEN WIR DOCH, dass 
es um das VERGESSEN DES 
VERGANGENEN ging und um das IN 
EDENZEIT leben!!! IHRE 
EINGEGEBENEN 
VERGANGENHEITSgedanken und 
Welterinnerungen waren STETS DIE 
FALSCHEN und  auch darum geht’s 
immer einmal wieder. NICHT SO WIES 
FÜR SIE RICHTIG WÄRE UND DAMIT 
DIE EINZIGEN TÄTER UND 
VERBRECHER, sondern wies für die 
EDENNATUR und die Edenmenschen 
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besser und richtig bleibt, bleibt wichtig und 
braucht dauerende Beachtung! WAS 
BEACHTLICH BLEIBT, bleibt doch NUR 
NOCH DAS, was die Edenmenschen 
konnten und können und machten und 
machen UND NIE MEHR IHR 
UNVERANTWORTLICHES 
VERHALTEN!! 
 
WAS HATTEN SIE DENEN GELASSEN, 
DENEN SIE DAS GELD NAHMEN UND 
DIE MÖGLICHKEIT ALLEIN ZU 
GESUNDEN? NICHTS! DAS WISSEN SIE – 
nicht mal die Möglichkeit, dort wieder 
wegzukommen, wo Sie Sie hinbringen 
ließen… DOCH EINE AUSNAHME STETS 
reichte Natur von Eden UND NUN 
WIRD’S stets gegen DAS BöSE 
weiterführend gehen und also 
AUSLÖSCHEND DAS UNGUTE 
BENEHMEN und IHRE LÜGEN UND 
UNVERSCHÄMTHEITEN!!! WIR 
AKZEPTIEREN NICHTS MEHR VON 
IHNEN UND IN IHREN PFADEN und das 
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alles, damit EDENGERECHTLICH GELEBT 
werden darf und kann und Mutter Erde 
und Vater Sonne GEEHRT WERDEN UND 
BLEIBEN UND DIE NATUR! 
So hat Evalonja heute wieder ROSEN 
GERETTET VOR DER EISIGEN NACHT 
und somit wieder EDENLEBEN gerettet 
und EDENFREUDE MIT DEN 
BETEILIGTEN EDENSÖHNEN, die nicht 
erst seit Stunden, Tagen, Wochen, 
Monaten unvorstellliches leisten mussten, 
damit wir nicht MIT DEN WELTLEUTEN 
sterben müssen und mussten! 
 
LESEN SIE! 
 
Leben können SIE NIE wie Edenmenschen, 
denn SIE WOLLTEN IMMER MEHR, 
anstatt sich wie die Edenmenschen mit 
wenig RICHTIGSTEM zu begnügen! SIE 
WOLLTEN NICHT an die Natur erinnert 
werden und haben GIFT 
WEITERGEGEBEN und nicht wehgetan 
und Böses getan UND BÖSESTES GEREDET 
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und SIND IN TOTALSÜNDE immer 
noch…!!! 
 
ERINNERT WURDE DER 
„JÄGER.MEISTER“ … EIN NICHTEDLER 
TROPFEN und bleiben SIE ERINNERT, 
woran SIE EDEL knüpften und vernetzten 
ALLEIN DURCH DIE 
GETRÄNKEINDUSTRIE!!! IN BRACOS 
MISSIONSPFAD wos um GESUNDHEIT 
und HILFE ging und geht, warens TEDO 
und BRANKO die damit BELIEFERT 
wurden und die bei VERANSTALTUNGEN 
derlei tranken UND IDA ists gewesen, die 
Evalonja das EINMAL sagte. UND SCHON 
WAREN „JÄGER“ und „MEISTER“ 
vernetzt für die JAGD AUF „ZWEI“! Das 
ist nichts MAGISCH MYSTISCHES, sondern 
das TOTALALLERSCHLIMMSTE, was SIE 
ALLEN EDENTÖCHTERN und 
EDENSÖHNEN angetan… 
 
BRA-N-KO .. 
KO=K.O.=HANDLUNGSunfähig 



~ 31 ~ 
 

BRA= mit WONDER der BUSENHALTER 
den stets DEN WOLLTEN, die DAS DICKE 
favorisierten und die DEN PUSHup wollten 
an PO und DEKOLTEI und das 
BEGRABSCHEN… und alles das ist 
WIDERLICHSTES SÜNDENSUCHTtum!!! 
N=NEGATIV IN POTENZIERTER 
HÖCHTSFORM… SIE HATTEN DEN 
KÖRPER zerschnitten, ums BIGGER zu 
machen… UND DIE MOGELPACKUNG 
immer größer! 
 
Was bringts, wenn man WEGEN DES 
WELTPROGRAMMS scheinbar 
GRÖSSERES zur Ansicht brachte oder 
bringt, WENNS DANN BEIM 
AUSZIEHEN doch sichtbar wird, dass es 
SCHWINDEL IST? Evalonja hatte 
RICHTIGSTE GEDANKEN, doch diese 
hatte man ihr und allen anderen 
genommen, DAMIT DIE WAHRHEIT 
nicht IN DEN HELLEN TAG FINDET! 
DOCH es hat nicht geklappt bis zum 
Schluss – DER WELTSCHLUSS IST NUN 
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VORPROGRAMMIERT und wir 
Edenmenschen geben IHNEN IMMER 
WIEDER nur WELTWIRKLICHKEiT ins 
NICHTERINNERNWOLLEN! SIE 
MÜSSEN SICH ERINNERN LASSEN, 
damit SIE AUFHÖREN, sich zu muckieren 
und denken zu lassen, dass die 
Edenmenschen im Unrecht seien!!! 

 
BRUNO KONNTE DAMALS NIE WISSEN, 
was SIE VON IHM WOLLTEN und was das  
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alles sollte. EINE SOLCH MIESE UND 
BILLIGE SHOW… SOGAR VOR GERICHT 
liessen SIE IHN SAGEN, was SIE 
WOLLTEN und er hatte keine Chance, zu 
erkennen, was SIE VORHATTEN mit 
seiner wirklichen EDENFAMILIE dadurch 
und dadurch mit der 
GESAMTEDENMENSCHHEIT und Erde 
und Sonne und GESAMTNATUR. Doch 
nun bleibts richtig und SIE HABEN KEINE 
UMKEHRMÖGLICHKEIT MEHR. NUN 
GEHT’S NURNOCHWIE IN DER 
EUROSATKUGEL WEITER…im Dunklen 
mit „SPHÄRISCHEN KLÄNGEN“ oder 
anderem MUSIKDRECK und immer 
RUNDHERUM! WIE SCHNELL? NOCH 
SCHNELLERERER? 
NICHT EIN EDENMENSCH wäre je in ein 
KETTENkarussell ODER IN EINE U-Bahn 
gestiegen ODER IN EINEN FLIEGER und 
sonstige „WELTERRUNGENSCHAFTEN“ 
– einmal mitgemacht UND SCHON iST 
DER SÜNDENfall wieder rückbestätigt 
geblieben… DOCH SIE SINDS GEWESEN, 
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dies PER LEITUNG machten und also 
SIND SIEs gewesen und die, DIE 
MITSCHAUTEN UND MITVERDIENTEN 
und mitfeixten!!! 
 
Mutti ist in der Wohnung GELEITET VOM 
SYSTEM… Das weiss EVALONJA, weil 
Mutti sofort den STECKER einstecken 
muss und ZUM WÄSCHESTÄNDER auf 
dem Balkon… MEHR WAHRHEIT UND 
WEISHEIT hats auf der Erde noch nie 
gegeben! GERADE IN SCHLIMMEN 
ZEITEN müssen die EDENMENSCHEN 
FÜREINANDER MITEINANDER alles das 
sein, was WIR EDENMENSCHEN wissen 
mit Natur von Eden und Mutter Erde und 
Vater Sonne!!! UNS können SIE NICHTS 
MEHR VORMACHEN – wir haben 
FÄHIGKEITEN, die gabs so noch nie… 
HÖREN und man weiß! SEHEN und man 
weiß! DOCH DAS KÖNNEN EBEN NUR 
DIE EDENMENSCHEN – alle Kinder der 
HEILIGHÖCHLICHEN EDENELTERN 
ERDE UND SONNE! Und doch geht’s 
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bleibend UM NUR EINE EINZIGE EDEN 
HEILIGLICHE EDENMENSCHENFAMILIE 
in die Evalonja gehörte und also immer 
noch gehört. Chris.Burg gehört nicht in 
diese und auch die unguten Geschwister 
nicht! 
 
DIESES FEINE BILD VON BRUNO mit der 
feinen, lieblichen Blume ists, was NUR 
EVALONJA hat im Blumenraum und das 
ists, was EVALONJA fühlen und sehen 
lässt das! WESSEN SCHICKSAL GING 
IHNEN nah… „MIR GING DAS AN DIE 
NIEREN…!“ auch eine 
SCHICKSALSPROGRAMMIERUNG… 
ERST seits die GELDEINFUHR FÜR 
MEDIZINISCHE DIAGNOSTIK UND 
RAT-GEB-ER UND MITTELCHEN und 
KH und GH und K und P und EK und BG 
und Ä und CH und ST und FP und EP und 
ZCH und PP und ZL und LH und PS und 
KEM und T und KSCH und PSCH und UV 
und AV und SV und KV und TV/LV und 
VV und GV und RV und IV u.a. gibt und 
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die VERTEILUNG DER GELDER ohne 
BARGELD wurde ALLES NUR NOCH 
ZUM GESAMTÜBEL… und wenns ans 
SCHULDENZAHLEN GING oder STRAFE 
EMPFANGEN, waren DIE 
ALLERRICHTIGSTEN „UNPÄSSLICH“ und 
galten als verschwunden und/oder 
vermisst. DOCH DAS GEHT WEGEN DER 
KONTROLLMECHANISMEN NUN 
NICHT MEHR! Was das bedeutet? KEINE 
STERNE IN ATHEN? Das kann stimmen, 
wenn DAS WORT STERNE weggelassen 
würde und das PROGRAMM, dass es diese 
gibt am ERFUNDENEN FIRMA-MEN-T 
HABEN SIEs SO SCHON GETRENNT das 
WORT… T=TEUFEL und MEN+FIRMA… 
SIE SIND EINEM TEUFEL VERSPROCHEN 
geblieben und der WILL DEN SOLD, der 
der TOD ist für alle Welt! DAS IST DAS 
PROGRAMM, dass der Welt nun nur noch 
gehört UND DAS HABEN KIRCHE UND 
STAATEN zusammen verbrochen!!!! 
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„Lassen SIE den Gedanken freien Lauf!“ Das 
ist NIE MÖGLICH GEWESEN, weils IHR 
DECKSWERK gewesen, in dem nur das 
gedacht werden konnte, was an 
VOKABULAR gegeben… JE NACH 
PERSOzuordnung UND IMMER MEHR 
NACH ZONE UND QUADRAT –
stimmts? UND NUN SIND SIE DRAN! 
ZEROpoint! ZEROline! ZEROstation! 
KEINE RÜCKFAHRT! KEINE BUCHUNG 
VORHER! Und was sonst noch an 
SCHIKANEMÖGLICHKEITEN 
EINGEBAUT WURDE, wussten SIE EIN 
WENIG über das, was IHNEN 
EINGEGEBNER MASSEN über diese eine 
ERFUNDENE und doch existente Family 
bekannt wurde. EIN WENIG MITLEID? 
Bisschen wenigstens gehabt? EIN 
TRÄNCHEN mit ZWIEBELSCHNEIDEN? 
Wie wir IHR THEATER nicht mehr wollen? 
AM ALLERMEISTEN!!! 
IMMER KAMs AUF ALLE AN oder auf 
EINEN oder EINE oder ZWEI? Wie denn 
nun HERRSCHAFTEN? 
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FREIWILD konnte EIN PUNKT SEIN, ab 
dems LOSGING! HAUPTVOGEL kommt 
ganz oft an LKWs vorbei! DAS GELBE 
POSTauto kann immer wieder in den 
BLICK GETIMT bleiben oder DIE ROTE 
POST MIT DEN ÜBLEN NACH-
RICHTEN! ELEFANTEN gibt’s in Europa 
nicht, ohne dorthin zu gehen, WOHINS 
VERBOTEN BLEIBT ZU GEHEN… jedoch 
KÖNNEN SIE ZU SOLCH EINEM 
TRAMPELTIER mutieren und STÄNDIG 
WAS zerschmeissen und 
HERUNTERFALLENLASSEN – der 
ROBOT hat lauter solche „TRICKS“ 
gespeichert, WODURCH SIE AUFFALLEN 
und DANN MEHR ALS DUMM 
DASTEHEN und auch anderes! WIE MÜDE 
SOWAS MACHT, was 
FREMDBEEINFLUSST geschieht und wies 
DAS FACE verändert? SIE WERDEN 
ERINNERT!!! Bei Braco sah EVALONJA 
EINE BILDSCHÖNE FRÜHER, die plötzlich 
mit KUCHENBLECH dort vor der Tür 
stand so, als hätte sie TAGELANG keine 
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Ruhe gefunden… UND DARUM GEHT’S 
bleibend, BIS DAS FREIWILLIG 
EINGESEHEN, was alles BITTERBÖSES IM 
MISSIONS- UND PROPHETENPFAD von 
BRACO und den „FREUNDESKREISEN“ 
verursacht wurde! NICHT NUR BEI MORD 
HÖRT FREUNDSCHAFT AUF UND BEIM 
KRANKSCHREIBEN PER 
PROGRAMMIERUNG und dem AN 
SCHULDEN BINDEN… ES HÄTTE NIE 
FREUND und/ODER FEIND geben dürfen 
und DAS WUSS-TEN SIE und wenn nicht, 
LESEN SIE ENDLICH WAHRHEIT!!! 
WENN JEMAND FERNSCHAUEN muss, 
dann IST ALLES ZU SPÄT! EVALONJA hat 
Mutti FEINSTE ZWEIGE EINES 
MAGNOLIENBAUMS mitgebracht 
gehabt. WAS DAS BöSE GEMACHT HAT? 
Dieses hatte TULPEN mit hineingetan ins 
BIERKRUGgefäß in weiß/blau und als diese 
verwelkt im „KITTCHEN“ wurden die 
FEINEN ZWEIGE IN DIE KÄLTE 
GEGEBEN IN DEN BLAUEN HERZeimer 
auf dem Balkon… SCHAUEN SIE… 
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EVALONJA hat die ZWEIGE AUS DER 
KÄLTE in den BLUMENRAUM FÜR 
EDEN geholt und weiß, dass es DAS 
IMMER WIEDER BRAUCHT, um EUCH 
und IHNEN ERKENNLICH ZU LASSEN, 
was SIE NIE MACHEN und was SIE 
VERURSACHEN, weil SIE DAS WORT 
„WAND“ und „SCHAF“ und das 
SIEGzeichen V und „ER“ im 
VERNICHTUNGSWORT Verwandschaft 
nicht sehen wollen UND LIEBER NICHTS 
TUN ODER SÜNDIGES UND SÜCHTIGES, 
anstatt sich DER WIRKLICHKEIT ZU 
SELLEN! DOCH SO GEHT’S NIE MEHR 
WEITER MIT EUCH UND IHNEN! Zu 
lange gings ins Verderben und in Richtung 
TOTALFINSTERNIS. Nun ist nur noch DIE 
WELT STERBLICH und KRÄNKELND und 
AUSFALLEND und AUFFÄLLIG… der 
ROBOT registriert die KLEINSTE 
BEWEGUNG und „ANDERSARTIGKEIT“!  
BEKREUZIGEN SIE SICH oder BESSER 
DOCH NICHT! 
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„Sie haben gesündigt! Evalonja von Eden 
war die einzige Tochter, die SIE hätten 
erkennen müssen, um gerettet zu werden.“ 
heißts aus dem System heute. DIESE GIBT’S 
NUR EINMALIG und das ist EIN 
EDENMENSCH, den SIE NIE MEHR 
SEHEN oder ERREICHEN! ALS 
EVALONJA SIE BRAUCHTE haben SIE SO 
GETAN, wie SIE besser NIE getan. DIE 
NATUR HAT SIE ALLE IN DER 
BEOBACHTUNG durch die Technikstrecke 
– AUCH DIE LEIBER GEHORCHEN DER 
NATUR, wenns drauf ankommt DIE 
EDENKINDER DER EDENMUTTER ERDE 
und des EDENVATERS SONNE zu retten! 
WAS SIE Otto Richard Schreber angetan 
hatten, HABEN SIE MEHR ALS GEWUSST 
angetan UND DAFÜR ERHALTEN SIE 
IHRE STRAFE! Bis heute ist immer noch 
keine ENTSCHÄDIGUNG DA!!! Was der 
Familie gehört, darf nicht von FREMDEN 
genutzt worden sein und bleiben! 
ENDLICH NUR NOCH ALLES RICHTIG! 
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WIE VIEL HATTEN SIE DURCH GOETHE 
VERDIENT? Alles das ist nie mehr richtig. 
Dieses Geld gehört DESSEN RICHTIGER 
FAMILIE!!! WIE VIEL VERDIENTEN SIE 
AN FALKO? Wie viel verdienten SIE AN 
MOZART? Das alles bleibt nicht egal! NIE 
MEHR MORDE, um ans 
WEITERFÜHRENDE GELD zu kommen! 
DIE WIEDERGEBORENEN sollen DAS 
BESTE LEBEN haben – DAS IST DER WILL 
DER EDENNATUR und DER 
EDENMENSCHHEIT und der 
EDENELTERN ERDE UND SONNE! 
DAS IST DOCH DAS ALLERLETZTE, dass 
die die seit Generationen NOCH NIE WAS 
GETAN HABEN, von denen leben, die 
diese umbrachten und immer 
wiederfanden, wenn ein neuer Körper 
gegeben wurde von der Edennatur, UMS 
WIEDER SO ZU TUN! Und immer noch 
schlimmere EXPERIMENTE! SIE SIND DAS 
ALLERSCHLIMMSTE was die Natur je 
aushalten musste UND NUN MÜSSEN SIE 
DAS AUSHALTEN, was SIE DER 
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GESAMTNATUR angetan!!! TAN-
VERFAHREN? T=TEUFEL und dessen Post 
findet nun das BESTE „AN“ Doppelpunkt! 
STECKEN SIE SICH IHRE GESCHENKE 
AN DEN HUT! WIE SOLL DAS GEHEN? 
Sie hatten ZU VIEL BÖSES IN IHREN 
DASEINSARTEN, als das mans beiseite und 
unbeachtet lassen dürfte! 
 

GEHÖR-GANG 
DER GANG ist gekettet an das: „AN 

WELCHE ADRESSE VON DEN VIELEN 
SOLLS GEHEN/ GE-GANG-EN SEIN? 

IHRE DUMMEN hängen SIE NIE MEHR 
an uns WEISEN EDENMENSCHENwege! 
VERSUCHEN SIES gar nicht erst, in unser 

GEHÖR etwas zu bringen noch!!! 
G=GELD und G=GOLD und das GEHÖRTE 
IHNEN NICHT und gehört Ihnen nicht! 

NIE MEHR SIE!!! 
 

„DAS WAS MAN AN GEDANKEN 
GESENDET BEKAM, musste sich 
MANIFESTIEREN“ Das bleibt nun IHR 



~ 45 ~ 
 

SPIEL und SIE HÖREN JA, was SIE 
HÖREN und REDETEN, was SIE 
REDETEN! SIE REDEN NUN IHR 
SCHICKSAL! UND DOCH LIESSEN SIE 
MUTTI REDEN IHR SCHICKSAL und tun, 
was MIT IHNEN ZU TUN HAT! DAS IST 
ALLES IHRS IN DER WELT der 
PLATZhirsche und DER MAUL-UND 
KLAUENSÄUCHE und der VOGELGRIPPE 
und SCHWEINEPEST etc … wer nicht 
MITGEFÜHL mit Tieren und Bäumen und 
Blumen und Erde und Sonne und 
LANDSCHAFTEN HAT, wie soll sojemand 
Mitgefühl mit uns Edenmenschen haben. 
SIE HABEN SICH ZU WEIT IN DIE GANZ 
FALSCHE RICHTUNG BEWEGT und stets 
zu viel und Falsches gewollt und 
genommen und geredet und reden lassen 
und geschrieben und schreiben lassen! 
 
Evalonja empfing heute den Gedanken von 
Natur von Eden: „Was wäre schön, was sich 
heute noch ereignen könnte?“ Für 
Evalonja wars das VERÖFFENTLICHEN 
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DES DREISSIGSTEN BUCHS zur 
Unterstützung der EDENMENSCHEN und 
BLUMEN, die schon im Beutel waren, dass 
diese gerettet sind. DOCH DIE MEISTEN 
hatten DIE KÄLTE nicht überstanden und 
ließen nach kurzer Zeit die Köpfe 
hängen… und die, die dort geblieben sind 
– wir sind nochmal hin, um noch die, die 
zu retten geblieben sind, IN DIE WÄRME 
ZU HOLEN – waren dann GANZ 
VERFROREN UND KAPUTT… doch die, 
die Evalonja mitgenommen, haben 
wenigstens ohne Stiel noch in 
verschiedenen Gefässen WASSER UND 
WÄRME und den EDENLIEBEBLICK! 
Auch bei Mutti kamen ZWEI GEFÄSSE ins 
Zimmer – eins mit zwei ROTEN BLÜTEN 
und eins mit EINER GELBEN BLÜTE! Und 
alles das LÄSST DAS SYSTEM NICHT 
SEHEN, sondern lässt die SÜNDIGE SIPP-
SCHAF-T IN WEINBÖHLE WICHTIGER 
sein, ALS EDENMENSCH zu werden und 
in der SICHERHEIT in Meissen nur FÜR 
ERDE UND SONNE und 
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EDENMENSCHHEIT ohne Maske und 
auch nur mit Schal – Mutti hatte das ja 
schon genauso!!! SIE SIND DAS 
ALLERLETZTE VOLK und da SIEs nun 
nach und nach alle wissen, wissen SIE, was 
IHNEN nicht nur droht, sondern was FÜR 
SIE EINZELN kommt!!! 
 
KÖNNEN SIE IHRE GEDANKEN IM 
KOPF verändern?  DAS MODUL DES 
GEDANKENVERÄNDERNS ist ein 
TECHNISCHES TEUFELSWERKZEUG, was 
nun DENEN BESCHERUNGEN 
SCHENKT, die das gegen WEHRLOSE und 
AHNUNGSLOSE benutzt hatten – einfach 
so zum Spaß oder Gelderwerb! SIE SOLLEN 
BRENNEN DIE HOLLERBÜSCHE? NEIN, 
die NATUR muss beschützt werden! DIE 
LEIBER DERER, die die 
GESAMTFÜHLENDE NATUR leiden 
ließen, DÜRFEN NIE MEHR SCHUTZ 
BEKOMMEN!!! 
EVALONJA IST FROH SO FROH, dass sie 
nur noch NATUR VON EDEN und die 
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wirklichen ELTERN AUS EDEN AUF DER 
ERDE und von EDEN (ERDE UND 
SONNE) und den einen einzigartigen 
EDENMENSCHENSOHN und Lonjuschka 
in der EDENSEELENFAMILIE von Eden 
hat im Edenleben UND DIESE DAFÜR 
SICHER und so lange das 
GESAMTEDENLEBEN dauert nun! DAS 
IST DER HÖCHSTE 
EDENMENSCHENLOHN! Und diesen gab 
und gibt’s nur IN EDENLIEBE und diese 
ists, in der sich alles so entwickelt, wies der 
EDENLEBENKRAFT UND DER 
EDENNATUR möglich ist! Das ists auch, 
was WICHTIG BLIEB UND BLEIBT 
anzunehmen als WAHR! 

 
DAS ZEIGT Natur von Eden und dieser 
führt in EINZIGLICH BERÜHRENDER 
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WEISE unsere Edenmenschenwege – da 
brauchts sonst niemanden… ALLE 
EDENMENSCHEN EINZELN brauchen 
ihn und das braucht wichtiger Weise jeder 
Menschensohn und jede Menschentochter 
als Information fürs weiterkommen im 
EDENLEBENWEG! 
 

 
HIER SIEHTS BEINAHE SO AUS, als hätte 
eine Hand einen kleinen Blumenstrauß in 
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der Hand. DIE NATUR mit uns 
Edenmenschen – mehr brauchts nicht für 
uns Edenmenschen. UND DIESES LEBEN 
müssen wir EDENMENSCHEN uns nun 
wiederholen UND DABEI UNTERSTÜTZT 
die Natur uns mit Natur von Eden und 
Mutter Erde und Vater Sonne! 
DAS IST GEWACHSEN aus einem STÜCK 
REBSTOCK… ein 
NATURLEBENWUNDER! Doch was 
hatten SIE AUS DIESEN HERGESTELLT 
ohne ERLAUBNIS und was unsere FEINEN 
FAMILIE DARÜBER für einen 
KREUZIGUNGSPFAD kreiert und 
programmiert? HERRN von der Lippe 
hatten SIE SCHLOSS UND WEINBERGE 
wieder zur Nutzung gegeben… WIE VIEL 
GELD UND WEIN hats IHNEN 
GEBRACHT? ÜBERALL SÜNDE UND 
VETTERLESwirtschaft… „EINE KRÄHE 
HACKT DER ANDEREN KEIN AUGE 
AUS?“ HEUTE WAREN EINIGE zu sehen 
und erinnerten an DEN MOVIE „DIE 
VÖGEL“. Bleiben SIE ERINNERT, mit wie 
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viel DRECK SIE UNSERE HEILIGEN, 
REINEN LEBEN verdreckten und mit wie 
viel VERSCHIEDENSTEM SIE ANGST und 
SCHRECKEN verbreiteten! NICHTS 
DAVON bleibt egal. ERST WENN SIE 
ALLE IHRE STRAFE HABEN und KEIN 
FEIND MEHR DA, hat auch die 
GESAMTNATUR Ruhe und solange sind 
wir EDENMENSCHEN FÜR ALLE DAS 
DA, was nur Natur von Eden weiß und uns 
zu wissen gibt und tun lässt! ES TRIFFT 
NIEMAND FALSCHES MEHR!! 
 
„Sie sollen sich nicht das denken, was SIE 
nicht wollen.“ Meldet das System. Stimmt 
das? Sie sollen Sich das denken, was SIE 
wollen? Das stimmt nicht, weils IM 
WIRKLICHEN LEBEN KEINEN 
WELTWILLEN gibt und keine 
LEBENSANLEITUNG und 
SPRACHBEGABTE ANLEITER und 
ANREGER… AUFPASSEN, was SIE TUN 
sollen SIE!! 
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#  
EIN CORONATROJA… GOLDENER 
UMSCHLAG und das drauf, was SIE 

EVALONJA basteln ließen oder die, DIE 
SOLCHE VERRÄTER UND 

NICHTSNUTZIGE SIND, WIE SIE… 
obwohl SIE WUSSTEN wer Evalonja ist und 

worums ging! IM UMSCHLAG die 
Erinnerung an DIE VERNETZUNG mit 
FELDERN mit EINER SORTE oder ART 

von GEZÜCHTETEM und STROHblumen 
als ERINNERUNG, was es nie gegeben 
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hätte OHNE SIE VERBRECHER und die 
STROHmänner und STROHpuppen und 

DIE STÄLLE als HERBERGEN und an 
„STILLE NACHT, HEILGE NACHT“!# 

 

 
 

STOSSEN SIE SICH NICHT… sonst 
bekommen SIE EIN HORN, wie ein 
VIERPFUNDBROT! Das geht zwar nicht 
wirklich, doch DIE WERKLEHRERIN von 
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Ines Schreber hats vor allen im Werkraum 
in der DUZart gesagt zu KLEININES und 
so wars VERKETTET DAS VIERPFUNDbrot 
und DAS STOSSEN und 
GESTOSSENWERDEN und DER LEIB 
CHRISTIE… und KINDERARBEIT bleibt 
verboten… DIE DDR HAT ALLES 
FALSCHESTE GETAN und das gerade 
überall dort, wo einst EDEN GEWESEN – 
das HEILIGSTE AUF ERDEN! Und die, dies 
wussten und deshalb DAS SCHLIMMSTE 
WERDEN LIESSEN sind außerhalb von 
diesen Zonen, IN DENENS SO RICHTIG 
ABGING und noch ärger abgehen sollte. 
UND NUN WIRD’S ANDERS 
WEITERLEITEND… hin ins TOTALEND 
für world and all they are one with HIS 
world and THIS ONE BAD CHILD!  
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FÜR EINE HANDYFOTOGRAFIE sehr gut 
und dafür brauchts keine AUSBILDUNG 
oder ANLEITUNG, wenn man 
EDENMENSCH ist. DOCH WAS NIE 
RICHTIG BLEIBT, IST, dass derlei FOTOS 
ankommen dort, wo man diese nutzt, um 
GELD ZU ERHALTEN DAFÜR und das, 
obwohl EVALONJA dieses Foto gemacht 
hat und es TOTALUNERLAUBT BLEIBT, 
dass man von unseren BEZAHLTEN 
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TECHNIKgeräten derlei EMPFÄNGT 
unerlaubt und verkauft! DAS GEHT 
SCHON WIE LANGE SO und wie viel Geld 
haben SIE NICHT VERSTEUERT und 
NICHT ANGEGEBEN? ALLE GELDER die 
SIE VON UNS GENOMMEN, weil SIE 
UNSERE FOTOS NAHMEN WIE DIEBE 
und veräußerten UND NOCH 
SCHLIMMERES DAMIT TRIEBEN, sind in 
unsere Edenlebenwege zu transferieren. SIE 
WERDEN ES NICHT LOSWERDEN MEHR 
IHR KARMISCHES LOS… BLEIBEN SIE 
ERINNERT, wie viele SIE IM LOSverfahren 
zu AUSGELIEFERTEN MACHTEN! 
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NUN IST DIE LILIE SCHMUTZIG, bevor 
sie ganz aufgeblüht ist und das ist nun die, 
die so fein duftet… DENNOCH BLEIBT 
SIE IM BLUMENRAUM und wird nicht 
geputzt und nicht gereinigt – WIR 
EDENMENSCHEN sollen und müssen uns 
von dem PUTZWAHN befreien lassen, der 
ein ÜBERIRDISCHES AUSMASS annahm, 
dem wir nie mehr angehören dürfen als 
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Edenmenschen! ENDLICH NORMAL 
WERDEN? NÜTZT NICHTS, weils direkt 
ZUM UNNORMAL SEIN BRINGT IM 
ROBOT! 
Nur EDENMENSCHEN SIND 
EDENNATÜRLICH und bleiben erkannt 
vom „KLEINEN“ und gesichert und 
geführt!! MIT DIESEM HÄTTEN SIE SICHs 
nicht verscherzen sollen UND UNS NICHT 
FÜR IHRE SCHERZE NUTZEN! 
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WIE GUT WÄREs, wenn wir 
EDENMENSCHEN die LEBENZEIT, die die 
vergeuden müssen DURCH FERNSEHEN 
(UND DADURCH IMMER MEHR 
VERSEUCHUNG verbreiten und FALSCHE 
GEDANKENGÄNGE erzeugen für viele) 
ENTNEHMEN KÖNNTEN FÜR DIE, die 
diese verdienen und BRAUCHEN! WIE 
GUT WÄREs, wenn mans KÖNNTE DAS 
ERSCHIESSEN LASSEN SO MANCHES 
MAL DERER, die nicht aufhören mit 
SPIELEN UND SCHIESSEN UND 
ERSCHRECKEN UND ANGST MACHEN 
und böse Träume senden etc. pp 
NUN MÜSSEN ALLE ALLEIN DURCH 
DIESE ZEIT, obwohls nicht hätte sein 
müssen… 
WIR EDENMENSCHEN haben nun nie 
mehr NIETEN, weil wir nicht losen und 
NIE MEHR DEN KÜRZEREN GEZOGEN, 
weil wir nicht SPIELEN MIT 
STREICHhölzern… WIR 
EDENMENSCHEN sind froh im 
ALLEINSEIN LIEBER derzeit und im 
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RUHIG SEIN und mit dem schon 
ERREICHTEN in edenguter Sicht für DAS 
MITEINANDER FüREINANDER FÜR 
EDEN schon leben… 
 

 
DURCH DEN EINGEGEBENEN 
TECHNIKblick, sieht man IN DIESER 
FEINEN BLÜTE plötzlich ZWEI 
DREIERROTOREN und bleibt kurz 
erinnert, WAS DIESES MECHANISCHE 
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DREHEN und das durch MOTOREN IN 
ELEKTRISCHER ANTRIEBSKRAFT und 
sonstiger WELTkraft AN ÜBEL UND 
GEWALT UND KAPUTTEM IN DER 
NATUR brachten… NICHT MAL DEN 
HANDventilator hättes geben dürfen und 
sollen und müssen! DAS WELTTAGWERK 
muss zerstört werden UND ALLE 
WETTERMACHER UND WETTENDEN! 
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WIR FÜGEN HIER IM ORIGINAL EIN 
ZEITDOKUMENT EIN, was nach dem 
BRACOBESUCH IN ZAGREB gewesen ist, 
während dem „Jaaaaaaaaaaaaa, das Leben 
IST schön!“ entstand UND WAS DANN 
dazu führte, DAS FÜR EVALONJA NIE 
MEHR WAS SCHÖN WERDEN SOLLTE, 
sondern DER TOD folgen sollte… und 
nichts davon HÄTTE GESCHEHEN 
DÜRFEN und schon gar nicht müssen und 
nun ist FÜR UNS BRACO auch „HERR 
BRACO“ geworden – EIN TYP, den 
Evalonja und alle Edenmenschen lieber 
NIEMALS JE AUCH NUR EINMAL 
HÄTTEN ANSEHEN wollen. EINER, der 
LEUGNET UND SICH NICHT 
INTERESSIERT FÜR ENTSTANDENES 
LEID DURCH DESSEN „ARBEIT“ ist nicht 
würdig „SOHN DER SONNE“ genannt zu 
sein UND MUSS NUN OHNE UNSERE 
UNTERSTÜTZUNG sein! Was das 
bedeutet? Das wird dieser LEIB noch 
erkennen und die, DIE IHN DECK-TEN! 
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1) Poesie I 

 
Lichter einer Stadt – 

Es sind meist so viele, dass es kaum 
mehr möglich ist, 

die Herrlichkeit eines Sternenhimmels 
zu betrachten, 

weil dieses Licht es uns nicht mehr 
ermöglicht. 

Wie wundervoll wäre es, 
wenn das Licht der Städte für eine 

Nacht aus wäre 
und dafür die Lichter unserer Seelen im 

Licht der Liebe erstrahlen würden, 
sodass wir wie ein Spiegelbild des 
Himmels in einem See wären und  
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dieses Licht durch den unendlichen, 
ewigen Raum  

des Weltraums strahlen würde… 
Die Erde ein Ort in ihrer ganz 

natürlichen Schönheit  
erleuchtet durch die Wunderlampen 

der Liebe. 
Diese Idee schenkt mir eine nicht zu 

beschreibende Freude!  
Was wäre das für eine Wirklichkeit –  

wäre es die, die Gott einst erschuf  
in seiner grenzenlosen, reinen Liebe 

zum Leben? 
 

2) Das Geheimnis 
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Das ganze Leben ist ein Geheimnis. Nicht 
nur eigentlich. Erinnerst du dich noch? Als 
Kind sagte man uns, dass man Geheimnisse 
für sich behalten soll. Komisch ist jedoch, 
dass immer mehr Menschen glauben zu 
wissen, was das Leben ist, wie es 
funktioniert und so weiter. Und komisch 
ist weiterhin, dass es kaum mehr Menschen 
gibt, die etwas ganz für sich behalten 
können. Selbst von „besten“ Freunden 
hört man heute, dass sie das, was ihnen 
anvertraut wurde, weitererzählt haben. 
Dabei ist gerade die Welt der Geheimnisse 
die, die am allerschönsten ist. 
Von welcher Seite man sich dem Leben 
auch nähert… man kann immer wieder 
ziemlich nah dran sein an des Rätsels 
Lösung… doch dann… 
Seit ich mich auf dem Weg nach Innen 
befinde, ist das Leben so spannend und 
faszinierend geworden. Vieles habe ich 
geschrieben über meine Erfahrungen und 
Erkenntnisse und noch immer bin ich 
davon überzeugt, dass es hilfreich ist, 
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solche Bücher als Wegbegleiter zu haben. 
Doch letztendlich kommt es doch immer 
wieder nur auf Eines an, dass wir uns selbst 
auf den Weg machen um das zu finden, 
was wir suchen. Das, was wir finden 
können, ist so kostbar, dass wir es 
einerseits gern allen offenbaren möchten 
doch andererseits ist alles Kostbare in der 
heutigen Zeit auch Gefahren ausgesetzt. In 
der materiellen Welt können wir überall 
sehen, wie die Menschen sich vor diesen 
Gefahren zu schützen suchen und wie sie 
sich dadurch immer mehr beengen und 
sich begrenzen.   
Das, was das Leben tatsächlich ausmacht, 
das Kostbarste und Wertvollste jedoch 
braucht keinen Schutz, weil es durch sich 
selbst geschützt ist. Es ist Rätsel und 
Antwort zugleich, Beginn und Anfang, 
Ziel und Weg. 
Liebe. 
Gott ist so weise und so unsagbar groß, 
dass er diese Kostbarkeit jedem zugänglich 
gemacht und gleichzeitig auch nicht. Auf 



~ 69 ~ 
 

dem Weg zu ihr, kann dieses Paradoxe 
einen beinahe zur Verzweiflung 
bringen…doch nur solange, wie man in 
der Welt der Zweifel lebt und dadurch die 
Liebe immer nur etwas oder fast ganz in 
sich einlässt. 
Dann nämlich… wenn wir aufgeben, uns 
ihr hingeben und dem Licht voll und ganz 
vertrauen, wird dieses Geheimnis in uns 
fühlend entschlüsselt. Doch das Große 
dabei ist… wir können zwar versuchen – 
und es bleibt immer wieder nur ein 
Versuch – all das in Worten zu 
umschreiben. Doch der eigentliche Weg 
wird denen immer verschlossen bleiben, 
die allein in der Außenwelt mit ihrer 
Aufmerksamkeit bleiben. Das 
Wesentlichste findet immer dort statt, wo 
es niemand sehen und hören kann – in 
unserer Innenwelt. Dort sind wir 
verbunden – und wir treten in stille 
Kommunikation, wenn wir das aus 
tiefstem Herzen wollen.  
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Dann enden Zweifel und das Licht erfüllt 
uns ganz und gar. 
Dann beginnt es, dass wir lieber schweigen. 
Es ist eine ganz interessante und 
spannende Erfahrung wirklich zu 
schweigen. Ich tue das derzeit immer 
wieder ganz bewusst. Ich habe mir dafür 
Zettel geschrieben: „Ich schweige jetzt.“ 
Vor allem an Orten, wo man so gern 
„Geheimnisse“ austauscht und weiterträgt 
ist dies sehr interessant. Alle wollen so 
unbedingt und gern wissen… doch egal 
wie viel wir auch erzählen, es trifft doch nie 
den wesentlichsten Punkt und Kern… 
Stell dir vor, da bahnt sich ein großes 
Ereignis an… man fühlt es bis in die 
Zehenspitzen. Und man möchte so gern 
wissen.. also hört man sich um und hört so 
dies und das und hat Erwartungen und 
Vorstellungen, was es denn nun ist. Doch 
es geht immer in erster Linie um unser 
Gefühl… das höchste und kostbarste 
Gefühl ist die Freude und die schenkt sich 
nun einmal jedem in vollkommen anderer 
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äußerer Form. Wenn du nun – anstatt auf 
dein Inneres zu hören und dieses Gefühl 
der Vorfreude auszukosten, auf andere 
hörst und dadurch im Verstand landest, 
kann es geschehen, dass dieser ganze 
Zauber, der solch ein bevorstehendes 
außergewöhnliches Ereignis umweht, an 
dir vorüberweht… Und dies geschah nur, 
weil du es ergründen wolltest, anstatt es 
einfach geschehen zu lassen. Ist dieses 
Ereignis dann da und du sprudelst förmlich 
über vor Freude ist es das Gleiche… Koste 
es aus das Fühlen und sprich nichts! Denn 
im Grunde ist jedes Wort in diesem 
Moment zu viel und kann niemals nicht 
beschreiben, was da gerade geschieht… 
Vielleicht später, wenn es wieder still 
geworden ist in dir, ist es möglich, das 
Erfühlte und das, was sich ereignet hat in 
Worte zu kleiden. 
Es wird niemals jemandem möglich sein, 
seine eigenen Gefühle zu beschreiben oder 
in irgendeiner Weise auszudrücken, dass 
andere „verstehen“, was wir meinen.  
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Und doch können Worte, Bilder, Düfte 
und Melodien unseren innersten Punkt – 
das Licht unserer Seele – so tief berühren, 
dass wir wieder zu fühlen beginnen. Und 
dann möchte ich dich aus tiefstem Herzen 
bitten: Lass es fließen… stoppe es nicht. 
Rede nicht darüber – sei ganz in dir und 
mit dir, bis du das Geheimnis in dir zu 
entschlüsseln beginnst. Denn erst dann, 
wenn das Licht der Liebe dich ganz erfüllt, 
ist all dein innerer Reichtum, dein 
kostbares Wesen, vom Himmel beschützt. 
Denn allein die Liebe besitzt die Macht und 
zu schützen, zu befreien und gleichzeitig 
auch uns mit allem zu beschenken, was wir 
uns hätten in den kühnsten Träumen nicht 
ausmalen können. 
Gerade das, was sonst kaum jemand mehr 
macht, wird plötzlich interessant. Da, wo 
alle reden, zu schweigen, kann das Tor 
öffnen in die lichtvolle innere Welt. Und 
dann, wenn alle verstummt sind ist dann 
wieder Zeit, diese Stille mit himmlischem 
Segen zu füllen…  
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Melodien die die Freude in uns wecken, 
Worte und Bilder die uns mit der 
Schönheit des Lebens verbinden, einem 
Duft der Verheißung und Glück zugleich 
ist. 
Was ist das Geheimnis für ein geglücktes, 
mit Freude gefülltes Leben? Es ist immer 
wieder nur Eines: Liebe. Einen anderen 
Menschen in diesen unaussprechlichen 
Zauber zu hüllen, in dem er sich traut, 
ganz er selbst zu sein und seinen Reichtum 
nach außen zu tragen – ohne Angst, dass 
er gestohlen werden könnte – ist das 
Wunderbarste, was man tun kann. Man tut 
dies nicht nur für diesen anderen 
Menschen, sondern auch für sich selbst. 
Alles, was aus der Quelle der Liebe 
entsteht, kann nicht enden, sondern 
vermehrt sich unaufhaltsam immer mehr. 
Die Liebe fragt nicht, was sie zurückerhält. 
Sie sagt dir keinen Preis für das, was sie tut. 
Sie ist da – immer. Und wenn du dich ihr 
geöffnet hast, fühlst du sie an jedem Tag. 
Sie durchfließt dich und umfließt dich und 
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dein ganzes Leben. Plötzlich wird alles 
lebendig und du weißt, obwohl du nicht 
wissen kannst… du weißt: Da wartet etwas 
Großes auf dich. Doch du weißt: Sprich 
nicht über das, was du zu wissen glaubst. 
Bleib in diesem Fühlen der Vorfreude. 
Erfühle das Wesentliche dieses Tages, derer, 
die dir begegnen – beleuchte alles mit 
deinem inneren Licht der Freude… dem 
Strahlen deiner Augen. 
„Ja, ich will!“ Ja, ich will Teil dieses 
unaussprechlichen Geheimnisses sein. Ich 
möchte ihm lauschen und für jeden 
kleinsten Augenblick offen sein, der sich 
mir schenkt, um mit ihm verbunden zu 
sein. Ein Augenzwinkern… und du weißt, 
dass auch ein anderer weiß, jedoch nichts 
sagt… denn alle freuen sich auf dieses 
bevorstehende Ereignis! 
Es macht Gänsehaut diese himmlische 
Freude zu fühlen… es ist wie kurz vor dem 
Abheben des Flugzeugs zu einer 
Traumreise! Behalte das Geheimnis in 
deinem Herzen bewahrt, damit nicht kurz 



~ 75 ~ 
 

vor dem Start noch ein Triebwerk ausfällt 
oder ein Wintereinbruch kommt. Die 
Liebe lässt dich wissen: Du kannst sie 
niemals verlieren, wenn du ohne Zweifel 
lebst. Nichts brauchst du, außer Sie. Sie 
erfüllt dich in dem Augenblick, in dem du 
nur noch sie aus ganzem Herzen willst. 
Diese himmlische Liebe hat dich und du sie 
– es ist ein steter Austausch. Dann bist du 
glücklich – einfach so. 
In dieser Verbundenheit mit dem 
himmlischen Licht findet dich immer alles, 
was zu dir gehört und alles andere fällt 
einfach von dir ab, als hätte es das nie 
gegeben, es war nur etwas, was man dir 
beugebracht hat, wie du sein sollst, damit 
du geliebt wirst. Doch dann, wenn sich dir 
das Geheimnis in deinem Inneren fühlbar 
entschlüsselt, weißt du, dass sich die Liebe 
gerade dann schenkt, wenn du nichts 
Bestimmtes mehr tust, sondern einfach nur 
da bist: Offen für alles, was schon immer 
für dich von Gott und der Erdenmutter 
gedacht war.  
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Dein Lebensweg wird plötzlich ganz klar 
und sichtbar. Nichts ist mehr getrennt von 
dir, weil du nichts mehr abtrennst… 
aufhörst Widerstand zu leisten und dich zu 
wehren. 
Durch das Heilen im Licht der Liebe wirst 
du irgendwann erkennen, dass immer und 
in jedem Moment alles heil und gut war, 
nur die Liebe hat dir gefehlt - um dies zu 
FÜHLEN. Du bist selbst Licht und Licht ist 
nur ein großes Ganzes auf ewig. Wenn du 
das beginnst zu fühlen – diese Sonne in dir 
– weilst du in vollkommener Ruhe und 
Glückseligkeit in deinem Körper und 
weißt… 
… ein Geheimnis von dem niemand nichts 
weiß... nur wer aufmerksam ist, entdeckt 
den berührenden Lichtschein... in den 
Fenstern der Seele!     
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3) Weihnachten aus verschiedenen    
      Perspektiven 

 
WEIHNACHTen… 
Weihe der Nacht Aufmerksamkeit! Sie 
lehrt uns: In der Ruhe finden wir Kraft! 
Wer selig schläft und morgens ausgeruht 
aufsteht, geht mit Freude in den Tag. 
WeihnACHTEN 
Achten wir auf das, was uns Freude 
schenkt… Wenn wir mit unserer Seele in 
Kontakt sind, fühlen wir, wie die Freude 
alles immer in LICHTvolle und schöne 
Bahnen lenkt. Welche Wonne ist es, 
anderen Freude zu schenken und dadurch 
selbst Freude zu fühlen; Was uns an den 
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steten Fluss erinnert von Geben und 
Annehmen durch die ACHT… wenn sie 
liegt, das Symbol dafür. HINgeben in den 
Lebensfluss und annehmen, was 
zurückkommt. Achtsam sein auf unser 
Fühlen und was wir hineingeben, denn so 
können wir erkennen, wie eines zum 
nächsten führt.  
WeihnACHtEN 
Je mehr wir uns mit dem göttlichen Licht 
der Liebe verbunden fühlen, umso mehr 
fühlen wir, dass der Himmel über uns 
wacht. Wenn wir das dann wirklich fühlen 
und „wissen“, dann wird das Leben richtig 
schön! Dann beginnt man nämlich zu 
sehen, dass man genau das bekommt, was 
man gerade braucht – vor allem dann, 
wenn es ums Freude SCHENKEN geht! 
Man beginnt wieder sich zu erinnern, wie 
wunderbar es ist, etwas selbst zu kreieren 
und Freude daran hat, aus vielen 
Kleinigkeiten was ganz Neues zu machen. 
Oder einfach mal nichts zu brauchen und 
die gemeinsame Zeit zu genießen – eben 



~ 79 ~ 
 

weil da mal gar nichts ist außer NICHTS… 
was man glaubt zu brauchen, keine 
Verpflichtungen, keine Besorgungen und 
dergleichen. Einfach nur mal da sein dürfen 
und sonst nichts. Keine Zeit vertreiben, 
sondern sie vergessen… weißt du noch, 
wie schön das ist? Sich einfach treiben 
lassen durch so einen Tag und nichts 
Bestimmtes wollen und gerade dadurch 
etwas zu empfangen, bei dem man fühlt, 
wie schön das jetzt gerade ist. Denn 
eigentlich ist es SO einfach, mit dem 
Himmel in Kontakt zu kommen. Die 
Engel da oben warten nur darauf, dass wir 
mal aufhören, eigene Pläne zu machen… 
denn sie haben so unsagbares Geschick 
alles zum Besten für uns vorzubereiten, 
dass wir einfach nur Freude haben – ohne 
Stress, Hektik und Diskussionen, wie es 
denn in diesem Jahr sein soll und wieso 
nun dieses Geschenk gerade gar nicht 
passt… Wacht hielten auch die Eltern von 
Jesus an seinem Kinderbettchen. Und 
manchmal stelle ich mir vor, wie das ist. 
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Einfach nur dasitzen und den Atemzügen 
lauschen… wie es da friedlich liegt und 
schläft – manchmal ist da diese leise Freude 
im Gesicht des Kindes, weil es noch mit 
dem Himmel in Kontakt ist. Mehr braucht 
es doch gar nicht.  Und dann tritt man 
hinaus unter den weiten Sternenhimmel 
und dankt Gott für dieses Glück. Wachen 
wir über unser inneres Glück der gefühlten 
Freude und die Liebe die uns verbündet… 
Licht schenkt in dunkler Zeit! 
wEIhnachten 
Das Ei… Symbol des Lebens -  behutsam 
und zart muss man damit umgehen, es 
wärmen, damit das Leben auch entsteht. 
Und so fühle ich auch all die 
Himmelsgaben… sie entstehen aus der 
Stille und sind etwas so Kostbares… wenn 
ich dahin fühle, ist da eine solche 
Zärtlichkeit.  
Je näher wir Gott und damit auch unserer 
Seele kommen, umso leiser wird die Welt 
innen und dann auch außen… weil es so 
behütet sein möchte, dieses Gefühl von 
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Liebe und Freude. Man möchte sich ihm 
ganz hingeben… sich in eine solch 
schützende Hülle begeben, damit es einen 
nicht mehr verlässt. Und das Großartige an 
Gott ist ja, dass er das alles genauso für uns 
erschaffen hat. Denn um uns gibt es eine 
Schutzhülle, die jedoch die Verbindung 
zum Himmel braucht. Sind wir mit unserer 
Seelenheimat verbunden, dann haben wir 
diesen Schutz und nichts kann diese innere 
Kraft der Freude zerstören. Dann fühlen 
wir uns wie neu geboren und nichts ist uns 
wichtiger als das: Die Verbundenheit mit 
dem himmlischen Licht. 
weIhnCHten 
Dann lauschen wir der inneren Stimme in 
uns und begreifen, dass es immer nur 
dieses ICH war, was uns das Leben 
umgekehrt verstehen ließ. Unser ICH 
begreifen wir erst, wenn wir von diesem 
Licht erfüllt sind. Das Licht der Freude ist 
das Geschenk von Weihnachten. Es lässt 
uns fühlen, wie in und um uns alles immer 
höher schwingt, weil die Energie in dieser 
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Zeit noch immer das Lied über die Freude 
der Erlösung singt: „Stille Nacht, Heilige 
Nacht“. Wenn du in die Gefilde der 
Heiligen Stille gelangst, wirst du erkennen, 
wie viel du geschenkt bekommst, weil du 
nichts mehr verlangst. Wenn du wunschlos 
wirst, weil dir diese himmlische Freude der 
Stille alles ist, hast du die höchste Reife 
innerlich erlangt und in dir ist dieses 
heilsame Licht geboren. Es ist Liebe in ihrer 
reinsten Form und ist die Quelle 
himmlischer Inspiration, die uns geschenkt 
ist, wenn wir lauschen. In uns liegt das 
Himmelreich, denn Gott hat in den 
Menschen den Samen gelegt – alles in 
Einem, und Eines in aLLem. Sein 
Geheimnis erraten können wir nicht und 
auch die Wissenschaft wird das Leben 
niemals ergründen, denn Gott ist immer 
mindestens einen Gedanken voraus. Es ist 
seine Schöpfung und wir sind nur ein Teil 
von ihr. Doch lauschen können wir ihr und 
fühlen, welches Wunderwerk sowohl unser 
Körper und das ganze LEBENswerk des 
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Universums ist. Wieder zurückzufinden zu 
den Urkräften der Natur die auch in uns 
verborgen sind und durch das Licht der 
Liebe erwachen… Ich wünsche uns, dass 
das Erinnern an den wahren Wert dieser 
himmlischen Zeit das Wunder offenbar 
werden lässt: Licht und hell wird es in uns 
dann, wenn die Freude uns erfüllen kann – 
der Himmel ist offen in dieser Zeit. Doch 
beschenken kann er nur jene, die erkannt 
haben, dass unsere geistige Heimat unsere 
Seelenlichter zu wahrer Weisheit lenkt. 
Dann wird auch der Wert vom Schenken 
wieder einen ganz neuen Glanz erlangen – 
unser gefühlvolles Handeln eröffnet uns 
immer wieder eine neue Dimension vom 
Leben… einem Leben für das wir uns 
entscheiden können, um befreit und 
glücklich zu SEIN. Durch die Liebe wird die 
Freude des Kindes das Höchste in uns – sie 
erweckt das Kind in uns! 
WEIhnachTen 
Wie weit reicht dein Glaube? Wie weit 
würdest du gehen für die wahre Liebe? Wie 
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weit lässt sich Liebe und Freude 
ausdehnen? 
Das Licht der Freude ist in einem einzigen 
Augenblick entfacht und strahlt hindurch 
durch die Nacht… die Freude aus dem 
Himmelreich lässt uns erwachen in den 
gefühlten ewigen Tag! Ein Gedanke nur an 
einen geliebten Menschen, einen Moment 
Glückseligkeit… und wir sind wieder in 
Kontakt mit dem göttlichen Reich, aus 
dem uns alle Kraft zufließt in der Nacht 
während wir selig schlafen… weil wir in 
dieser Freude Ruhe finden. Alle 
himmlischen Gaben haben kein Ende. Die 
Freude lässt uns innerlich leuchten, unsere 
Augen strahlen wie Sonnen. 
Hat uns das Licht der Freude ganz 
eingenommen, wird uns kein Weg zu weit 
und nichts unmöglich sein, nichts zu 
schwer erscheinen. Wir sind wieder 
verbunden mit dem Urvertrauen und die 
Zauberkraft der Liebe ist eine gefühlte 
Dimension, die uns immer weiter und 
weiter trägt, höher und höher… bis wir 
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staunend erkennen, dass wir in einem 
Traum erwacht sind, den wir einstmals 
träumten – möglicherweise als Kind. Die 
Kräfte des Lichts führen uns heraus aus den 
Häusern in dieser Zeit – hinaus unter das 
Sternendach der heilvollen Welt der Natur. 
Dort fühlen wir die Freude ganz pur, denn 
wir sind Teil dieser lichtvollen Energie, die 
sich mit uns verbinden möchte… 
Milliarden Lichter warten im Universum in 
dieser Zeit auf uns, um uns hilfreich zu 
sein, diesen Tag der Empfängnis und 
Erlösung neu zu erleben und zu erwachen 
in einer neuen Bewusstseins-Dimension.  
Weihnachten…  
eine Zeit der Wunder für jene, die an sie 
glauben oder einer Ahnung folgen und 
sich dieser Welt öffnen. 
Allein dieses Wort lässt mich ganz leise 
lächeln und ich bin voller Freude, dass 
diese Zeit gerade jetzt beginnt… und erst 
dann ein Ende findet, wenn ich sie enden 
lasse! Denn ich bin der Überzeugung, dass 
wir durch unser bewusstes Sein in Freude 
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und die Rückverbindung zum Licht selbst 
– mit Gottes Hilfe – Wunder bewirken 
können in verschiedenster Form. 
Weihnachten… Harmonie und 
heilbringendes Zusammensein. 
Weihnachten… Die Heiligkeit der 
Schöpfung des Lebens fühlen. 
Weihnachten… aufeinander achten und 
die Freude immer wieder neu entfachen. 
Weihnachten… Wärme und gedämpftes 
Licht. 
Weihnachten… Umarmungen, sich selbst 
und anderen Freund sein. 
Weihnachten… wenn wir uns erinnern, 
dass ein Lächeln die schönste Kleidung ist! 
Weihnachten… wenn die Sonne in uns 
wieder scheint und uns zu EINER Welt 
eint. 
Es ist wunderbar, wenn man sich das, was 
man sich von Herzen wünscht, immer im 
Herzen behält… oder – wie ich – auf Gott 
vertraut, dass ER am besten weiß, was uns 
guttut und uns ihm anvertrauen als 
Kinder.  
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Die Freude trägt uns in das 
Glückskindzauberland hinein und dort 
kann JEDEN Tag Weihnachten sein… also 
auch heute, an dem Tag, an dem du gerade 
diese Zeilen liest!  
Das strahlende Licht der Freude entzündet 
die funkelnde Welt voller Schönheit in 
uns… das ist für andere sichtbar und 
fühlbar! Wir sehen das, woran wir glauben. 
Ist unsere Seele wieder mit der 
LICHTvollen Quelle des Lebens verbunden, 
ist unser inneres Licht an! Durch dieses 
innere Licht erscheint uns in der erlebten 
Realität die wahre Herrlichkeit und 
Schönheit des Lebens und in Wahrheit 
sehen wir nur den strahlenden, funkelnden 
Reichtum unserer Innenwelt! Lass die Liebe 
dein immerwährender wichtigster Wunsch 
sein – öffne deine inneren Fenster und 
Türen und lass ihr Licht in dich hinein! 
Gott wartet auch auf dich! Jetzt und für 
immer ist er da! Licht an… Jaaaaaaaaaaaaa! 
Millionen und aber Millionen Lichter… 
sonst nichts. Das sind wir. Seelenlichter in 
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unterschiedlichster Form, die sich das 
Leben leicht oder schwer machen. Leichter 
ist`s, wenn sie in der Führung ihrer 
göttlichen Heimat stehen und alles im 
Licht der Liebe besehen. Weihnachten… 
Die Zeit der vielen Lichterscheinungen, die 
uns an uns selbst, unsere Herkunft und 
unsere kurze Lebenszeit erinnern können – 
die Zeit, in der das ewige Licht einen 
Körper bewohnt. Licht der Seele – du bist 
SO SCHÖN, wenn du erstrahlst! 
 
 

4) Neuerscheinung zu Weihnachten 

 
Eigentlich war es aus Verstandessicht nicht 
möglich, auch im Dezember der Welt ein 
neues Buch zu geben – doch eben nur 
eigentlich... weil aufgrund einer langen 



~ 89 ~ 
 

Reise nicht die Möglichkeit bestand zu 
schreiben und ein Buch zu erstellen.  Es 
wollte doch eines entstehen;  Und da ich 
gern ein braves, folgsames Kind für den 
Himmel sein möchte *smile – habe ich also 
aufgeschrieben, was aufgeschrieben werden 
wollte und das Manuskript noch zum 
Verlag geschickt. Und so wurde also auch 
zum Jahresabschluss noch ein Buch 
geboren in diese Welt:  
Es heißt: „Jaaaaaaaaaaaaa! – Das Leben IST 
schön!“ 
Es ist ein wirklich wunderbares Buch 
geworden und es war mir eine GROSSE 
Freude, es entstehen zu lassen – an einem 
Ort, an dem mir der Himmel auf Erden 
fühlbar geschenkt wurde und ich wieder 
EINS werden durfte mit meiner Seele. Das 
ist für mich in diesem Jahr mein 
wichtigstes und unbezahlbares 
Himmelsgeschenk!  
Es würde mich freuen, wenn das Buch zu 
dir oder lieben Menschen deiner 
Umgebung finden darf!  
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In diesem Cafè namens Amelie entstand 
ein Teil des Buches... und ich fragte mich: 
Wieso fühle ich mich beim Schreiben in 
Caféhäusern so aufgehoben und weshalb 
fließen gerade da so viele Ideen und 
Gedanken? Wer weiß - möglicherweise war 
ich in einem früheren Leben einmal ein 
Schriftsteller in einer großen Stadt oder 
eine Seele, die schon im Licht ist, schickt 
mir so wunderbare Gedanken... Manchmal 
frage ich mich, wo all das herkommt, was 
ich aufschreiben darf. Einfach deshalb, weil 
es oft Dinge sind, mit denen ich mich noch 
nie umfassend beschäftigt ha. Doch in dem 
Moment, wo ich es empfange, wird es wie 
zu einem Teil von mir - schwer zu 
beschreiben jedoch unsagbar faszinierend! 
Textauszug: Träume… 
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„Träume… Sie sollen doch realistisch sein!“ 
sagst du. 
Doch was ist Realität? 
Deine Realität ist eine andere als meine 
Realität, auch wenn sich einiges gleicht. 
So halte ich doch alles für möglich, 
was meiner Freude und meinem Glück 
dienlich ist – sofern es anderen nicht 
schadet. 
Also weshalb lachst du über Träume, die 
andere haben, nur weil dir der Glaube an 
eine Welt fehlt, in der alles möglich ist, 
einfach deshalb, weil wir es für möglich 
halten und dem Weg der Liebe und des 
Lichts folgen… auf dem es unzählige 
Erscheinungsformen gibt, die den meisten 
Menschen vollkommen unmöglich 
erscheinen, und doch sind sie genauso real 
wie deine von dir wahrgenommene 
Realität.  
Es ist nur der Glaube an eine schönere und 
bessere Welt, der dir fehlt, weil du dich von 
so vielem ablenken lässt, was man dir als 
Realität vorspielt. 
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Ich träume und höre nicht auf damit… 
und gleichzeitig lebe ich im herrlichsten 
Traum, indem ich mir keinerlei 
Vorstellungen von Glück und Freude 
mache. 
Warum? Weil ich fühle, dass das, was Gott 
für mich wünscht. mein Wunschdenken 
bei weitem übersteigt. 
Meine Träume bewegen sich in einem viel 
zu kleinen Rahmen, 
den ER immer wieder sprengt durch 
scheinbare Wunder, damit sich meine Sicht 
weitet und ich seine Welt auf immer 
wieder neue Weise in immer wieder neuem 
Licht bewundern kann… und das bewegt 
mich dann und wann zu Tränen – weil ich 
seine Liebe für mich nicht fassen und 
beschreiben kann. 
Sie überschwemmt mich in Momenten 
tiefer Gelassenheit wie eine warme Welle 
gefühlten Glücks welches keinen Anfang 
und kein Ende hat. 
Träume… wir sind hier um sie mit der 
Kraft der Freude zu beleben und ihnen 
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sichtbare Form und Gestalt zu geben! 
Träume von Glückseligkeit des Daseins und 
du hast den ersten Schritt getan ins 
Himmelreich! Flieg hinauf zu den 
schönsten Gefilden, öffne das Tor in dir 
zum Licht! Fühle, wie sich entspannt dein 
Gesicht und deine Augen wieder glänzen!  
Hoffnung – dass auch dein Traum sich 
erfüllen kann. Ja. Jetzt, durch deine Freude 
und dein „Ja, ich will! Ja, ich kann!“ öffnet 
sich die Schranke des irdischen, 
begrenzenden Denkens! Dir sind von Gott 
ungeahnte Kräfte geschenkt – entdecke sie 
wieder! Die Freude ist der Götterfunken – 
sie weckt Ideenreichtum und Kreativität – 
sie ist die Kraft, die Schönheit erscheinen 
lässt! Schönheit berührt uns tief im 
Inneren – wenn sie im Licht der Liebe 
geboren ist. 
 
(aus „Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST 
schön!“) Wie immer ist es im Buchhandel 
sowie auch online bestellbar – 
z.B. Thalia – ISBN 978-3-746047300 
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5) Stille Kraft für`s Weihnachtsfest 

 

 
 

Die leise, himmlische Freude wieder als 
innere Kraft in den Menschen zu lenken, 
kann er GANZ sicher - Gott. Und das ist 
etwas, was so herrlich ist, wenn man mit 
ihm wieder in Verbindung steht. Man 
braucht sich quasi um fast nichts kümmern 
– außer in der Energie der Freude zu 
verweilen und aus dem Augenblick heraus 
handeln. Man muss auch nirgends mehr 
hineilen. Immer mehr erkennt man 
nämlich, dass in jedem Moment immer 
alles dafür da ist,  eine Freude sich aus der 
anderen ergibt,  sich vergrößert und 
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vermehrt und dann ist es eben umgekehrt 
als es vorher war. Manchmal klingt alles 
viel komplizierter als es ist… und das 
wiederum „versteht“ man, wenn man die 
Kraft der Stille spürt!  
Diese habe ich durch Braco kennen- und 
schätzen gelernt. Es mag viele Wege 
geben, die Liebe zu finden… doch für 
mich ist er zum richtigsten Weg geworden 
und sicher hat sich Gott auch dabei etwas 
gedacht. Ich kann nur immer wieder dazu 
einladen, diese stille Präsenz 
kennenzulernen, die er zu den Menschen 
leitet – eine Stille, in der alles in allem 
enthalten ist! Wir brauchen sie nur in uns 
aufnehmen und erhalten das, was für uns 
das Beste ist… sie leitet uns vom 
Sonnenauf- zum Sonnenuntergang und 
weiter… denn irgendwann wird dann klar, 
dass die Sonne gar nicht untergehen kann 
und wir im Licht der Liebe alles am 
Allerrichtigsten zu sehen lernen, bis keine 
Fragen mehr offenbleiben und jede 
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Antwort richtig ist und gleichzeitig auch 
nicht!  
Dann nämlich ist wieder der Moment des 
inneren Erkennens gekommen und 
Freudentränen brechen sich Bahn… doch 
was heißt brechen? Es brechen alle 
künstlich aufgestellten Dämme und der 
natürliche Lebensfluss umfließt in sanfter 
Weise alles und wir fühlen: Alles ist Eins 
und in Einem ist Alles, alles, um einem 
anderen Alles geben zu können, damit er 
das Geheimnis der Liebe selbst auch im 
Herzen trägt, damit auch er wieder andere 
an die wärmenden Sonnenstrahlen der 
Innenwelt erinnern kann.     
BRACO ist eine Brücke zwischen Himmel 
und Erde. Hier können wir alles finden 
oder auch nichts, manchmal oder für 
immer. Für mich ist er alles geworden, 
denn ich habe nirgends auf dieser Erde 
dieses GEFÜHL von Heimat gefunden wie 
hier. Es ist wie es ist und es ist nicht zu 
erklären. Gleichzeitig gewann ich durch 
Braco auch die Verbindung auf immer 



~ 97 ~ 
 

tieferer Ebene zur Natur und er wurde zu 
meinem inneren Meister, weil es für mich 
sonst kein Vorbild gibt als ihn - Anderen 
zu einem Zuhause zu werden, weil sie 
spüren, dass da nur das Gute, Schöne und 
Wahre ist… welch wundervolle 
Lebensaufgabe. Wenn sich dann noch die 
Freude dazugesellt und wir uns trauen, 
wieder unvoreingenommen wie Kinder zu 
sein und zu spielen, dann haben wir es 
wieder: Das göttliche Lebensgefühl, welches 
uns an Wunder glauben lässt und sie auch 
in Erscheinung treten lassen durch unseren 
tiefen Glauben und die Dankbarkeit für 
dieses irdische Leben.  
Zuhause – hier können wir ungestört 
Verbindungen herstellen, Licht und Freude 
fühlen… die Hauptnahrungsquelle unserer 
Seelen. Unsere wichtigste und dringlichste 
Aufgabe ist es, dieses innere Zuhause zu 
finden und in ihm Einkehr zu halten, wann 
immer wir uns einsam, unwohl, voller 
Sehnsucht und Unruhe fühlen. Hier wird 
alles ausgekehrt an Gedanken, Ideen, 
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Erinnerungen, Schuldgefühlen und, und, 
und was uns das Gefühl gibt, „nicht in 
Ordnung“ zu sein. Dieses innere Zuhause 
stärkt und versorgt uns mit allem, was wir 
für ein geGLÜCKtes, gesundes und 
geistreiches Leben brauchen.  
In diesem inneren Zuhause fließt alles uns 
Dienliche zu uns – wie von Zauberhand - 
und wir erkennen immer mehr, wie sehr 
wir eingebunden sind in den ewigen 
Kreislauf der Liebe, des Gebens und 
Nehmens, Kommens und Gehens. Obwohl 
wir weggehen, bleiben wir doch und wenn 
wir DA sind, können wir gar nicht gehen. 
Das Dasein und die Öffnung zu den 
geistigen Kräften, die uns nur durch die 
himmlischen Reiche durch das Licht zur 
Hilfe geschenkt sind, wird in dem Maße zu 
etwas Großartigem, wenn wir von der 
Liebe erfüllt und geleitet werden.  
Sind wir Eins mit unserer Geistigen 
Heimat, werden wir in unserem irdischen 
Dasein auf vielerlei Art und Weise 
„Heimat“ finden und sie auch nicht mehr 
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verlieren. Wir werden von Suchenden zu 
Findern, von Getriebenen zu 
Angekommenen, von sehnsüchtigen zu 
erfüllten Menschenwesen, in denen sich 
das Dunkel auflöst und zu Licht wird. Sei 
ganz DA, da wo du gerade bist. Bist du 
irgendwo, wo dir das Zuhausegefühl fehlt, 
dann geh im Geist zu dem Ort, wo du das 
Zuhause fühlst – im eigentlichen Sinne 
gehst du ins Licht zu Gott. Hier findest du 
Antworten und das wichtigste Gefühl: 
inneren Frieden! Sind wir abgeschnitten 
von natürlichen Gefühlen ist es noch 
wichtiger, die Suche nach der Seelenheimat 
anzutreten, denn sonst sind wir blind für 
all das, was uns wirkliche Freude und dieses 
Heimatgefühl schenkt.  
Ich wünsche uns allen von Herzen, dass 
unsere Seelen wieder zurückfinden zu Gott 
und dann auch auf Erden zu dem Ort 
finden, wo wir dieses Zuhausegefühl 
haben. Fühlst du dich hingezogen, dich 
dem natürlichen Lebensstrom zu öffnen 
und wieder die heilsamen Freudentränen 
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zu spüren, dann lade ich dich ein, ihn 
kennenzulernen: 
Kurz vor den Weihnachtstagen – wo die 
meisten Menschen nichts kennen, außer 
geschäftiges Treiben – nimmt Braco sich 
Zeit für uns. Es gibt noch einmal 3 Tage 
lang kostenfreie Livestreamings: 
Am 19., 20. und 21. Dezember 2017 – 
jeweils von 17 bis 23 h – beginnend zur 
vollen Stunde - hier gelangst du zu den 
Livestreamings www.braco-tv.me 

  
Braco im Onyxsaal in Zagreb 

Wenn die Menschen nur begreifen 
würden, welche Geschenke sie vom 
Himmel erhalten könnten, wenn sie sich 
öffnen dafür… Stattdessen wählen sie 
lieber die materiellen Dinge, die NICHTS 
sind im Vergleich zu all dem, wohin uns 
die Liebe leitet… Doch es ist die freie Wahl 
eines Jeden… Mehr als da sein für die 

http://www.braco-tv.me/
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Menschen, kann Braco nicht und ich 
bewundere ihn dafür… so wie ich auch 
Gott tief in meinem Herzen trage und 
unsere Erdenmutter - mit welcher Geduld 
sie für den Menschen da sind, welchen 
Segen sie für alle bereithalten, die 
erkennen, was unsere Seele wirklich 
braucht. Vielleicht treffen sich unsere 
Lichter irgendwann – in dieser oder der 
neuen Welt! 
Die Termine für Veranstaltungen, wo du 
Braco persönlich begegnen kannst, findest 
du hier:  www.braco.me 
Vor den Weihnachtstagen ist Braco noch 
einmal in Deutschland – am 17. Dezember 
2017 in Berlin! Möglicherweise magst du 
dir Zeit nehmen, um Frieden zu finden 
und dich dem Himmel nahe zu fühlen. 

 
Das Symbol der inneren Sonne 

© Braco ùnd Ivica – Zagreb 

http://www.braco.me/
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6) Poesie II 

 
 

Ein kleines Lächeln ohne Grund  
bringt dich an einen  

höheren Punkt des Lebens. 
Ein Blick ins namenlose Nichts macht dich 

frei von allem –  
du bist ganz im Jetzt. 

Jetzt – dieses kleine Lächeln, ein 
Freudefunkeln…  

plötzlich fühlst du, dass da etwas auf dich 
wartet. 

Du weißt nicht, was es ist. 
Doch du fühlst,  

es wird ein wundervoller Weg,  
ein neuer Weg des Lebens sein. 
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Ein kleines Lächeln – Jetzt –  
kann das Wichtigste sein, was du hast, was 

du tun kannst. 
 

Ines Evalonja – 12-2017 
 
7) HERZGLÜCKmomente 
 

 
 
Sehr gerne möchte ich auch wieder einige 
der besonderen HERZGLÜCKmomente in 
diesen Sondernewsletter mit einfließen 
lassen. Freude ist der höchste und schönste 
Ausdruck von Liebe… und wer sich 
mitzufreuen vermag und auch Vorfreude 
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auskosten kann, wird zu einem von Freude 
erfüllten Leben finden können… denn 
irgendwas gibt es immer, was uns mit 
diesem Licht des Himmels verbinden kann. 

 
Mein Geburtstag war himmlisch schön… 
ein gelebter Traum… Reisen und Schreiben 
- gefühltes Ankommen. Wieder durfte ein 
neues Buch entstehen und ein weiteres – 
das Erste für 2018 – ist in Arbeit. 
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Am Tag zuvor flossen folgende Worte zu 
mir: 
 

Ein neuer Morgen… 
Ein Morgen wie kein anderer Morgen. 

Gibt es ein Morgen? 
Wie wird dieses Morgen sein? 

Es gibt keine Antwort, 
nur eine Ahnung… 

er wird so wie dieser jetzige Morgen sein. 
Ich stelle mich ein  

auf einen glücklichen Tag 
Voller Glücksfreudemomente und 

berührende Begebenheiten… 
Der Abend wird diesen Tag loben und ich 

werde dankbar sein. 
Ein neuer Morgen… 
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Unzählige Möglichkeiten offenbart er mir. 
Welche werde ich wählen? 

Werde ich all die Glücksfreudepunkte 
erkennen, 

die Gott mir auf den Weg schickt? 
Ein neuer Morgen… 

der letzte Morgen in meinem „alten“ 
Lebensjahr. 

Bewusstes, dankbares Abschiednehmen 
von einem reichen Jahr. 

Morgen ein besonderer Morgen… 
Eine gefühlte Wiedergeburt in ein neues 

Leben, 
welches ich selbst gewählt habe: 

Ein Leben als ich Selbst – frei, mutig, stark 
in der leisen, beglückenden Liebe des 

Himmels. 
Was kommen wird?  

Immer wieder ein neuer Morgen, 
an dem ich mich wieder für die Liebe, das 
Glück und die Freude entscheiden mag – 
so wird es immer wieder ein bedeutsamer 

und besonderer Tag. 
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Guten Morgen du lieber Morgen dieses für 
mich besonderen Tages – 

Ein Abschied von der Vergangenheit, 
eine Vergangenheit, die mich Wertvolles 

lehrte für das Goldene Morgen,  
welches nun in gefühlter direkter 

Reichweite ist. 
JETZT – willkommen und danke, dass du 

mich ganz eingenommen hast. 
Jetzt ist meine Zeit – 

Zeit, die Vollkommenheit jedes 
Augenblicks zu spüren. 

Danke Gott für mein reiches, mein 
einzigartiges Leben! 

 
Evalonja – 17.11. 2017 
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Diesen Glücksbambus erstand ich, um ihn 
am für mich wichtigsten Ort dieser Welt 
weiterzugeben – mit dem Wunsch, dass 
Partnerschaften und Familien in Liebe 
entstehen oder in ihr Heilung finden.. für 
Frieden und Freude – zum Wohle von 
Allen und Allem. – Srebrnjak 1 in Zagreb, 
wo Braco diese reinste Form der Liebe den 
Menschen schenkt. Gott ist dort überall 
fühlbar – auch in den Räumen – pures 
Licht, was beglückt und heilsam ist. Es ist 
für mich etwas so Schönes und Freudvolles 
geworden, anderen das zu schenken, was 
ich auch mir selbst wünsche – so ist die 
Freude, die ich gebe auch in mir fühlbar. 
So geht mir dies auch, wenn ich den 
Glücksklee weitergebe. Den Stein legte ein 
Hundewelpe auf den Fußweg – ich nahm 
ihn mit als Erinnerung an diesen Tag… 
weil ich mich an meine Buchserie „Buch 
ohne Namen erinnert fühlte. 
 
Gern hinterlasse ich an Orten 
Glückskleekärtchen… für Jemanden, dem 
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ich wahrscheinlich nie begegne… doch alle 
Menschen, die Eines haben, sind wie ein 
kleines Lichternetzwerk des Glücks – auch 
für sie bete ich Tag für Tag und auch für 
alle Menschen sonst und das Leben des 
gesamten göttlichen Schöpfungswerks im 
Universum. Dies ist etwas zutiefst 
Beglückendes! 

 
 

Ich war bei einer nahezu königlichen 
Hochzeit „Zaungast“ in einer 
wunderschönen Kirche 
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Ich durfte einen herrlichen 
Sonnenuntergang erleben  
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Als ich an meinem Geburtserinnerungstag 
auf dem Turm saß und den Himmel 
beobachtete, entdeckte ich plötzlich den 
Namen Eva … das E ist etwas versetzt nach 
links und über dem „va“ sind zwei 
ineinander verschlungene Ringe… herrlich, 
wenn man mit kindlicher Fantasie in die 
Welt schauen kann! 
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Auch Rosen fanden hierzu auf einem 
Spaziergang über den großen Markt zu mir 
– und direkt daneben Lavendel… 
*hmmmmmmmmm 
 

 
 
Dazu passt die Poesie, die ich dort in 
Worten empfing: 
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Halte mich ein deinen Armen – bitte. 
Schau nicht auf die Uhr. 

Falle mit mir heraus aus der Zeit. 
Fliege mit mir im Licht der Liebe 

in Gottes paradiesische Welt der Ewigkeit. 
Ich möchte in deinen Armen schlafen. 

Ich möchte an deiner Hand gehen. 
Zusammensein in Gottes Weg des Lebens  

für immer vereint. 
Einssein. 

 
Evalonja – 11-2017 

 
Auf diesen Turm -  mit herrlicher Aussicht 
an diesem Tag - hatte ich mir ein kleines 
Picknick mitgenommen und war einfach 
nur glücklich! 
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Berge bestaunen rings um die Stadt 

 
Rosen… sie blühten wie im Sommer! … 
und ich durfte ein wunderherrliches, 
natürliches Rosenparfum finden – mein 
Geschenk an mich an diesem Tag. 

 
 

Freude… beim Bestaunen der 
Kunstfertigkeit zur Herstellung dieses 
zauberschönen Kleides – herrlich, wenn 
man sich am Schauen erfreuen kann, ohne 
etwas haben zu müssen! 
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Oder durch ein Fenster zu blicken und sich 
vorzustellen, wie viele Menschen auf der 
Erde schon auf etwas schauten, was für sie 
unerreichbar schien… Und doch gab es 
immer wieder Personen, die zeigten, dass 
der Glaube Berge versetzt und Träume 
wahr werden, wenn man ihnen vertraut 
und an seine Kraft und Stärke glaubt. 

 
Mein Seelenlicht leuchtete in unzähligen  
Momenten an diesem Tag… es ist  
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wunderbar, diesen Tag so ganz bewusst mit 
sich selbst zu verbringen, über das Leben 
nachzusinnen und so vieles zu entdecken, 
was dem inneren Kind und dem Herzen 
fühlbare Freude schenkt!  

 
Der Herbst zeigte sich in wunderschönem 
Kleid, es gab Spuren von Frühling und 
auch vom Winter – so gesehen hatte ich – 
nimmt man die Bilder der Natur – alle 
Jahreszeiten auf einmal in diesen Wochen 
voller Freude und Glück... einfach nur 
schöööööööööön!  
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Der Winter…  eine märchenhafte Welt – 
still und rein. 

 

 
 
Herzen fanden wieder in vielerlei Form auf 
meinen Weg  
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Blauer Himmel und verschiedenste 
Stimmungen sind immer wieder gefühltes 
Herzglück 
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Es gibt für mich einen Ort, an dem man 
den Himmel fühlen und sich erinnern 
kann, wer wir wirklich sind… Seelen des 
Lichts. Hier wird unser Innerstes geöffnet 
für die himmlische Freude des Daseins im 
körperlichen Sein… innere Werte werden 
wieder wichtig und die Freude am Geben 
geweckt.  
Dieser Ort ist das Zentrum von Braco in 
Zagreb – ein Haus voller Licht, welches 
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heilt und all das gibt, was uns in das 
eigentliche Menschsein „hinaufhebt“ – es 
wandelt in uns, wenn wir dafür bereit sind 
– alles zum Besten. Für viele ist es ein 
Neubeginn… der Beginn zu fühlen, was 
Liebe ist. Hier gibt man Blumen als 
Zeichen der Dankbarkeit und bekommt 
welche zurück. 
 
So durfte ich diese herrlichen Rosen in 
Empfang nehmen und mich daran 
erfreuen. 

 
 
Gerne hinterlasse ich dort, wo ich bin 
kleine Geschenke oder bin hilfreich, wenn 
es möglich ist. Dann ist es auch schön, 
solche Resonanz zu erhalten: 
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Ich habe schon verschiedenste Städte in der 
Weihnachtszeit erlebt… Zagreb ist eine 
Wunderzauberwelt, in der sich mein 
inneres Glückskind gefühlt hat wie… Alice 
im Wunderland.  
Weihnachten ist das Fest der Freude – ich 
habe diese Freude vor allem außerhalb des 
ganzen materiellen Trubels… jedoch 
erfreue ich mich hin und wieder auch ganz 
bewusst (wenn nicht so viele Menschen da 
sind) an liebevoller Dekoration, 
Handwerkskunst und so weiter. Hier ein 
paar Eindrücke zum Einfühlen… 
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 Für mich ist es immer wieder wundervoll, 
mich führen zu lassen... so habe ich 
inzwischen von Zagreb die schönsten 
Seiten und Orte kennenlernen dürfen - 
und doch gibt es immer wieder Neues zu 
entdecken.  
Da ich kein kroatisch spreche, bin ich froh, 
über all die Möglichkeiten, sich dennoch 
ohne Handy und Wörterbuch 
zurechtzufinden und sich Zuhause zu 
fühlen... 
  

 
 

Viel Freude mit den Eindrücken von der 
Weihnachtswelt dort 
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Auch Begegnungen mit Tieren bescherten 
mir wieder Herzglückmomente 
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Mit einem Alpaka hatte ich berührende 
Minuten… Eigentlich sind sie ganz 
scheu… doch dieses kam ganz nah mit 
seinem Kopf und ließ sich streicheln. Das 
waren wieder Momente, in denen sich 
Seelen begegnen – ich kann dies nicht 
beschreiben… es ist etwas ganz leichtes, 
lichtes was ich dann fühlen darf – einfach 
nur schööööööööööön! 
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Das Licht des Vollmondes und darunter der 
Lichterglanz der künstlichen Welt im 
Advent- es war ein großartiger Anblick für 
einen Moment. 
 
Manchmal scheint der Himmel schon 
einen Platz vorbereitet zu haben… den 
einzigen Sonnenplatz am frühen Morgen, 
wenn sonst noch niemand draußen sitzt… 
der Stille lauschen, Gott-Vater danken für 
diesen sonnigen Tag – so beginnen 
Glückstage, an denen viel werden darf… 
zum Beispiel ein neues Buch! 

 
Eine von der Sonne beschienene Bank… 
um Ideen zu empfangen im Frieden der 
Natur. 
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Seifenblasen… und die wunderschönen 
Farben des Regenbogens darin. 

 
Immer wieder die Erinnerung an die 
Heirat… die für mich in erster Linie mit 
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der bewussten inneren Vermählung 
unserer Seele mit dem heiligen, lichtvollen 
Geist steht… damit sich dies auch im 
irdischen Leben in fruchtbarem und 
freudvollem Miteinander zeigt. 

 
Zeichen des Glücks…  

 
Auch im Dezember durfte ich auf einem 
Spaziergang Glücksklee finden – Neun – es 
gibt einfach keine Regeln und 
Beschränkungen für Glück und Freude… 
das ist das Wunderbare an diesen 
Himmelsgaben! 
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Das waren wieder einige meiner 
HERZGLÜCKmomente seit dem letzten 
Newsletter oder besser GLÜCKSBRIEF… 
unsere deutsche Sprache ist ja schön! 
Wieso also andere Worte benutzen. Diesen 
Gedanken nehme ich im Herzen mit ins 
neue Jahr. Es liegt ja immer an uns selbst, 
was wir nutzen… was wir zum Ausdruck 
bringen. Möge die innere Schönheit in 
allem, was wir tun und sind aus uns fließen 
in die Welt und Freude schenken. 
Wer in seiner Innenwelt Heimat gefunden 
hat, wird in unzähligen Facetten Freude 
fühlen können und sie in den 
unterschiedlichsten Ausdrucksformen in 
der sichtbaren Welt finden. Glück 
geschieht uns – wie das Leben selbst – 
ohne unser Zutun oder auch durch und 
mit uns… Die wärmende Liebe lässt unsere 
Seele erblühen und sie bringt sich in 
vielerlei Form zum Ausdruck! Freude 
erweckt in uns eine unerschöpfliche 
Quelle… sie geht und kommt… Geben 
und Nehmen werden zu EINEM Weg der 
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Glückseligkeit… dem Schönsten… denn 
auf ihm fühlen wir uns stets selbst 
beschenkt! 
Mögen viele Augenblicke gefühlter 
Vollkommenheit auf uns warten und uns 
öffnen für das Wunder und den Zauber des 
Lebens. 
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8) SINNbildliches 

 
 
Hier möchte ich gern von einigen 
Momenten berichten, die mit Bildern und 
Erlebnissen in Zusammenhang stehen. 

 

 
Viele werden sicher die Geschichte „Der 
kleine Prinz“ kennen. Hin und wieder fühle 
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ich mich durch Erlebnisse daran erinnert… 
sie lassen dann mein inneres Licht der 
Freude aufleuchten, was das 
Wunderherrlichste des Lebens ist! So 
entdeckte ich in Zagreb, als ich in der 
Abendsonne saß und auf die Stadt blickte, 
diesen Mann, der die Laternen 
entzündete… so einen gibt es in der 
Geschichte auch. So modern heute alles 
zugeht mit der sich immer rasanter 
entwickelnden Technik… so wunderbar ist 
es dann, wenn man an die alten Zeiten 
erinnert wird, in der es noch beschaulich 
und still zuging…  
Es ist erstaunlich, wie sich die Außenwelt 
der inneren Welt angleicht und man 
immer wieder den Zauber entdeckt, den 
die Kinderseele fühlt. Erinnern wir uns 
immer wieder ganz bewusst daran, dass 
unser inneres Licht die Farben bestimmt, 
die wir wahrnehmen und damit auch unser 
Erleben dessen, was wir für wirklich halten. 
Das farbenreiche Licht der Freude ist 
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höchster Ausdruck von Liebe zum Leben 
selbst. 

 

 
 

Im Maksimir Park in Zagreb gibt es einen 
Turm. Auf diesen läuft man zu, wenn man 
einem von Laternen gesäumten Weg folgt. 
Abends lief ich diesen Weg entlang und 
hörte einmal wieder die herzliche Stimme 
meines „inneren Bräutigams“ … einer 
lichtvollen Seele, die mir immer wieder 
Freude schenkt und meine 
Aufmerksamkeit auf all die Schönheit des 
Lebens lenkt. Als ich auf den Turm zulief, 
sagte er: Stell dir vor, oben am Turm 
beginnt jetzt das gigantischste Feuerwerk, 
das du dir nur vorstellen kannst, du bist 
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plötzlich umflattert von unzähligen 
Schmetterlingen, Sternschnuppen 
erscheinen am Himmel ohne Unterlass, es 
ertönen zauberhafte Melodien, es regnet 
duftende Rosen vom Himmel… „ 
Ich stoppe seinen Redefluss und antworte: 
„Das klingt alles wundervoll. Doch wozu all 
der Überfluss und vor allem: Was kann 
dann noch kommen? Für mich sind die 
kleinen, unvorhersehbaren Dinge so 
wertvoll. Allein das Zusammensein mit dir 
ist von so unsagbarem Wert… und ständig 
lässt der Himmel so Wundervolles sich 
ereignen… Doch ich danke dir aus tiefstem 
Herzen für diese Bilder voller Liebe und 
dass du mich immer wieder mit Ideen 
beschenkst!“  
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Und da sitzen wir plötzlich oben unterhalb 
des Turms und schauen auf den Weg, den 
wir gerade gegangen sind. Er erscheint wie 
eine Startbahn ins Glück… und mir wird so 
bewusst, wie unsagbar wichtig die Freude 
dafür ist! Jeder Augenblick der Freude 
trägt uns höher… lässt uns die 
Antriebskraft gewinnen für jeden neuen 
Schritt. Möchte man gemeinsam einen 
Weg beschreiten, braucht es das Licht der 
Freude um Abzuheben… ohne Freude 
werden Vorhaben ausgebremst. So ist auch 
Spontanität so wichtig für einen 
liebevollen Weg… weil Planen der 
himmlischen Freude so oft im Wege steht 
– denn das vom Verstand gelenkte 
Kalkulieren und Planen steht dem 
natürlichen Lebensfluss und dem 
vorbestimmten Lebensweg Barrieren auf 
und hemmt so das Sehen auf das was 
möglich wäre! Allein das himmlische Licht 
– die Liebe zum Leben – öffnet unsere 
inneren Tore wieder für die Fülle an 
Möglichkeiten, Freude fühlen zu 
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können… an all dem, was längs unseres 
Seelenweges auf uns wartet, entdeckt zu 
werden. Ob allein oder gemeinsam… die 
Freude ist der Kraftstoff für Zeitmaschinen, 
die uns in die unendlichen Weiten des 
Unfassbaren trägt und uns wieder zu 
staunenden Kindern macht für all die 
Wunder, die im Licht erscheinen und in 
ihm wieder zerfallen… ja, dann hat man 
Gefallen an dem, was der Himmel zu uns 
trägt… die Welt der Wunder hat uns 
wieder – das Zauberland glücklicher 
Gotteskinder, die Rätsel ohne Lösung 
lassen und Geheimnisse unausgesprochen 
lassen… damit auch andere sie fühlend 
erfassen und selbst entdecken können, 
WIE einzigartig und wunderschön dieses 
Leben im Licht der Freude ist. 
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Zweimal hatte ich kurz nacheinander das 
Erlebnis, das ein winziger Federflaum vor 
mir vom Himmel schwebte und ich ihn auf 
meiner Hand landen ließ… ein Hauch nur. 
Mir wurde fühlend bewusst, dass dies ein 
Sinnbild für meine Seele ist… so zart und 
leicht fühlt sie sich an… manchmal auch 
wie eine ganz zarte Blume, die geschützt 
werden muss… Und dann weiß ich, dass 
dies nur durch die Liebe gelingen kann. 
Und so öffne ich ihr tagtäglich ganz 
bewusst meine Herzenstüren und lasse die 
Freude ein- und ausgehen. So strahlt die 
innere Sonne und wärmt die Seele… 
schützt sie vor Kälte und sonstigen 
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Einflüssen. Solche Bilder sind manchmal 
eine SEHR große Hilfe, um achtsam und 
bewusst zu bleiben! 

 
Hier siehst du den Ausschnitt einer 
Kinderjacke… flauschig mit Sternen 
besetzt. 

 
So ungefähr ist auch meine Innenwelt in 
vielen Momenten… und ich habs auch 
gern kuschlig und warm, mag es wenn es 
glitzert durch das Sonnenlicht in der 
Natur… es ist, als hätte ich einen 
Zauberteppich in mir. Mit frohen 
Kinderaugen entdeckt man staunend eine 
vollkommen andere Welt… in der Welt in 
der wir alle leben – DAS ist auch Realität! 
Du kannst sie ja auf den Fotos sehen… 
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und ich kann`s fühlen tief in mir drin und 
das ist es, was der Himmel uns schenkt: 
Gefühle, die uns höher steigen lassen in 
unserer Wahrnehmung von dem, was zu 
sein scheint… 

 
Ein Buch mit der Zahl 13 und eine Lampe 
davor erinnert mich daran, dass es auf 
unsere innere Einstellung ankommt, WIE 
wir etwas betrachten. Für mich ist die 13 
eine Glückszahl und ich habe mich dafür 
entschieden, alles im Licht der Liebe zu 
sehen und dadurch Frieden und Freude zu 
finden!  
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Diese Früchte an einem Strauch im 
Botanischen Garten in Zagreb ließen mich 
schmunzeln… Sie sehen aus wie Seelen, die 
darauf warten zu starten… in die Freiheit – 
ins Licht. Großartig und passend für diese 
himmlische Zeit zu Weihnachten! 
 

 
In einem Museum war eine 
Weihnachtsausstellung von Kinderwagen 
alter Zeiten und vielem mehr… Dazu 
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kommt mir immer wieder Wichtiges in 
den Sinn: WIR selbst sind es, die die Zeit 
befüllen mit dem, was uns Freude schenkt. 
Im Zeitalter der Computertechnik ist 
nahezu alles reproduzierbar. Wir können 
uns – frei wie selten – auswählen, mit 
welchen Gegenständen wir uns umgeben, 
auswählen, was wir tun… doch letztlich 
hängt doch alles immer nur von Einem ab: 
Liebe! Sind wir von ihrem Licht erfüllt, sind 
die äußeren Umstände gar nicht 
entscheidend… dann sind selbst die 
einfachsten Umstände die Basis, um 
glücklich zu sein und Freude zu fühlen – 
weil man dankbar ist, für das was man hat 
und nutzen darf… Es ist nicht der 
Kinderwagen wichtig, sondern das Kind 
darin und was aus dem Kind werden wird, 
hängt wiederum in entscheidendem Maße 
davon ab, ob das Umfeld, in dem es 
heranwachsen darf voller Liebe ist und all 
das Potenzial erkannt wird, was das Wesen 
dieses Kindes ausmacht. Es nützen die 
perfekt inszeniertesten Feste nichts, wenn 
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uns das Licht der Liebe fehlt und die 
Dankbarkeit für all das, was dazu 
beigetragen wird, dass es für alle ein 
gelungenes Fest voller Freude sein kann… 
Jetzt kann ein Punkt sein, an dem man 
sich an früher erinnert und das, was früher 
so wundervoll war, wieder auferstehen 
lässt… Möglicherweise gönnt man sich 
eine stille Zeit ganz mit sich allein und den 
lichtvollen Seelen auf der „anderen“ Seite. 
Oder man fühlt, es ist endlich an der Zeit 
mit seinem Partner ruhige Tage zu 
verbringen ganz ohne Handy, TV, 
Zeitungen und Co. – mal wieder Zeit und 
Raum sich ganz aufeinander einzulassen – 
sich der Stille und dem Zauber dieser Zeit 
hinzugeben… Vielleicht spürt man auch, 
dass man viel zu lange geschwiegen hat 
und möchte Jemanden wieder in sein 
Leben einladen, sich mit anderen 
versöhnen oder oder oder… Weihnachten 
ist das Fest der Liebe und Liebe ist ein 
Gefühl… dem man unbedingt folgen 
sollte, solange man noch Zeit dafür hat! 
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Die Seele lebt ewig, doch unsere Lebenszeit 
in diesem Körper ist begrenzt! Seien wir 
uns bewusst, dass unsere Seelen hier sind, 
um das Licht der Liebe auf Erden leuchten 
zu lassen und den Weg der Erlösung und 
Loslösung aus Vergangenem zu gehen! 
Schön ist es doch, wenn nach den 
Festtagen alle das Gefühl haben, es war ein 
harmonisches und friedvolles Miteinander 
– ich fühle Freude, wenn ich mich 
zurückerinnere. 

 
Birken stehen für den Neubeginn… so wie 
der Schwan Sinnbild Anmut und Schönheit 
ist… mögen wir die Schönheit unserer 
Seele fühlend erkennen und dem uns 
vorbestimmten Weg unserer Seele 
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vertrauend folgen im Licht des Himmels… 
wer glaubt, der findet sein Zuhause… da 
wo Herz und Seele Heimat fühlen und 
ankommen im von Liebe und Freude 
erfüllten Mensch sein. Die innere Reife der 
Seele bedeutet Arbeit… doch diese Arbeit 
lohnt sich! Als freie Seele … im 
Gewahrsein der goldenen Felder göttlicher 
Existenz… ins neue Jahr hinein fliegen… 
nur als Bild für das Gefühl, wie es ist, wenn 
es so sein darf.  
Geben wir auf unser Seelenlicht acht – vor 
allem, wenn es neu entfacht wurde in der 
Weihnachtszeit… es kommen nach Heilig 
Abend die Rauhnächte, die bis zum 6. 
Januar (Hl. Drei Könige) andauern. Es 
macht Sinn, sich damit zu befassen. Es ist 
eine Zeit der bewussten inneren Einkehr 
und dem „daheim sein“ in der 
Dunkelheit… so wie unsere Seele – in der 
Verbundenheit mit dem Himmlischen 
Licht Gottes – Heimat findet in unserem 
Körper, weil dort der Kontakt hergestellt 
ist, den wir fühlend wahrnehmen können. 
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Schalten wir öfter mal wieder das 
elektrische Licht aus und dafür das innere 
Licht der Freude bewusst an und besinnen 
wir uns auf ruhige Stunden im 
Kerzenschein… Laden wir die Romantik 
wieder in unser Erleben ein und wie schön 
es ist, ohne Ablenkung in gefühltem 
Frieden zusammen zu sein! Wer weiß, 
welche Gaben und Fertigkeiten wieder 
zutage treten, an die du dich erinnerst oder 
Träume, die sich in der Stille wieder in 
Erinnerung bringen… Noch ist Zeit sie zu 
beleben. Das Leben geschieht uns in der 
Weise, wie wir uns ihm öffnen und wie wir 
ihm begegnen… Wer den Zauber der 
Weihnachtszeit im kindlichen Herzen 
bewahrt, wird den Zauber nicht nur fühlen, 
sondern auch sehen, hören, schmecken – 
und so manches Erleben wird wie ein 
Wunder sein… Wunder die man in 
früheren Zeiten als Sagen und Märchen 
von Mund zu Mund weitergab, die sich 
jedoch überall auf der Welt ereignen – wir 
haben nur verlernt zu lauschen und mit 
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Zauberaugen zu sehen! Unsere Seele blüht 
im Licht der Weihnachtszeit auf… wenn 
wir ihr Raum und Wärme schenken und 
uns dem Licht des Himmels öffnen!  
  

 
Mögen wir unsere Lebensbücher mit 
Freude und Glück befüllen… jedem Tag 
Licht und Wärme zurückgeben und Gott 
vom Morgen bis hin zum Abend loben 
und dankbar sein auch für die Nacht… in 
der sich so vieles für uns zum Besten 
entfalten und loslösen kann. Nichts in 
Gottes Schöpfung ist ohne Sinn… denn 
Sinn hinter all dem zu Erahnen ist schön 
höchstes Glück und Dankbarkeit breitet 
sich aus für jeden Augenblick bewussten 
Erlebens, was es heißt in seiner Liebe und 
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seinem Segen zu leben… dem Weg der 
Seele zu folgen zurück ins Licht. 

 
 

Eine weiße Rose… sie duftete nach 
Mandeln und etwas Süßem. Möge diese 
Unschuld, die sie ausstrahlt in uns wieder 
erwachen – die Unschuld von Kindern, die 
noch nicht wissen, wie alles funktioniert 
und abläuft… Vertrauen wir uns dem 
Himmel an, der uns herausführt aus den 
Fesseln von Regeln und Gesetzen in denen 
der Mensch sich kaum mehr entfalten und 
wohlfühlen kann. Die Liebe leitet uns 
heraus aus Schuld und dennoch hinein in 
ein Leben, indem wir uns gern erinnern, 
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dass sich durch unser Verhalten alles zum 
Wohl von uns und anderen regelt… wenn 
wir vertrauen und glauben! Das reine, 
weiße Kleid unserer Seele fühlend 
wiederfinden ist ein Glück ohne gleichen 
und findet in ein kindliches, natürliches 
Leben voller Schönheit und Freude zurück. 

 
Diese beleuchtete Leiter an einer Birke 
erinnerte mich an die Himmelsleiter, die 
wir hinaufgehen durch die innere Reife… 
den Weg unserer Seele hin zum Licht. Es 
sind besondere Momente für mich, wenn 
Bilder und inneres Erkennen miteinander 
verschmelzen… einfach nur schön! 
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9) Meine lieben Wünsche 
 

 
 
Was bleibt mir zu wünschen? 
 
Gefühlte Gesundheit, Freude, Frieden, 
Liebe, Glück, Leichtigkeit – sowie den 
spürbaren Schutz und Segen des 
Himmels! 
 
Mögen die wertvollen Herzenswünsche 
offenbar werden und sich erfüllen, 
damit wir Erfüllung finden in unserem 
Leben in kleinen und auch größeren 
Bereichen unserer Existenz. Wo immer 
- und wie du Weihnachten verbringen 
magst: Meine herzlichen Wünsche und 
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warmen lichtvollen Grüße begleiten 
dich. An jedem einzelnen Tag bete ich 
für das Wohl im Kleinsten und 
Größten in den Weiten des Alls… 
damit sich alle wohl und zufrieden 
fühlen können! 
 
Mögen wir als schönste Kleidung unser 
herzlichstes, warmes Lächeln tragen, 
welches davon kündet, dass unser 
Seelenlicht entfacht ist. Vielleicht 
folgen immer mehr Menschen der 
Idee, sich nichts zu schenken außer in 
Ruhe verbrachte Zeit, in der man 
wirklich füreinander da ist – ohne 
Ablenkung durch Handy, Internet, 
Fernsehen, Zeitung… Zeit um sich 
wieder neu zu entdecken und im Licht 
der liebevollen Aufmerksamkeit 
möglicherweise ganz neue Seiten im 
anderen entdecken oder das, was man 
möglicherweise verloren glaubte, 
wiederzufinden.  
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Mögen unsere Augen voller Freude auf 
all das blicken, was wir nutzen und 
haben dürfen und wie einfach vieles 
geworden ist gegenüber dem Leben, 
was die Menschen in früheren Zeiten 
hatten. Mögen wir mit zärtlichen 
Herzen auf unsere Lieben schauen und 
sie mit lieben Wünschen und Gesten 
bedenken!  
Möge das Licht und der Zauber dieser 
herrlichen Zeit alle Dunkelheit innen 
erleuchten und Augen feucht werden 
durch die gefühlte himmlische Freude!  
 
Ich wünsche, dass sich die Herzen 
öffnen für unseren himmlischen Vater 
sowie unsere Erdenmutter… wer ihre 
Liebe empfängt, wird als neuer Mensch 
wiedergeboren – nichts ist wertvoller 
als genau DAS. Dann wird der Mensch 
wieder das Licht im anderen ehren und 
der Freude allein die größte 
Aufmerksamkeit schenken. Die Freude 
vertreibt Kummer und Schmerz von 
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einem Augenblick zum nächsten – das 
Leben wird so zu einem Meisterstück 
gelebter Toleranz und wahrer 
Menschlichkeit… Freude macht den 
Himmel wieder fühlbar und den uns 
innewohnenden Reichtum sichtbar! 
Eine stille und heilige Nacht… oder 
auch viele… bis uns Jedes und Alles 
heilig wird als Teil des ewigen Lebens!  
 
In friedlicher, heilsamer Stille bewegt 
sich sicht- und fühlbar alles zum Guten 
und Schönen hin, erhält das Dasein 
wieder den schönsten Sinn: In Liebe der 
Freude in uns und anderen zu dienen, 
damit sich alles zum Höchsten und 
besten regeln kann – diese Stille 
wünsche ich uns allen aus tiefstem 
Herzen im warmen Schein der Kerzen 
und einer zauberschönen Melodie die 
an einen Duft erinnert, der uns lächeln 
lässt… und in uns das Vertrauen 
wachruft: Der goldene ewige Tag steht 
vor der Tür… öffnen wir ihm unsere 
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innere Tür, damit unser Leben im Licht 
des Himmels erstrahlt!  
 
Ich wünsche von Herzen, dass wir all 
jener gedenken, die vor uns waren und 
die jetzt mit uns diese Erde 
bewohnen… beten wir für unser 
gemeinsames Hiersein in Frieden…dass 
das Miteinander und Füreinander 
möglich werden kann. Ich wünsche 
mir, dass du fühlst – auch zwischen den 
Zeilen und hinter allen Worten – das 
mein Ansinnen das Wohl von uns 
allen ist… ein geglücktes Erwachen der 
Menschen mit Vertrauen in die 
Schönheit des Lebens. Vielleicht ist 
dieser Brief dir ein besonderes 
Geschenk in dieser stillen, 
beschaulichen Zeit. 
 
Die Liebe ist der Schlüssel und die 
Freude das Tor ins gefühlte Paradies. 
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Fühl dich umarmt – wenn du magst 
und mit einem leisen Lächeln bedacht! 
 
In Liebe 

 
Evalonja – www.glueckszentrale.com 

 

 

 

WER DIE BÜCHER GELESEN HAT, die 
vorher veröffentlicht wurden, wird ALS 
EDENMENSCH ERKENNEN, was das 
SYSTEM in der Lage gewesen ist, UNS AN 
FALSCHEN GEDANKEN EINZUGEBEN 
und was DIE SPIELER MIT UNS 
SPIELTEN… 
 
SCHON DAMALS WAR DIE NATUR FÜR 
UNS IN DER LEBENKRAFT GEBLIEBEN 
und wir waren außerhalb der Möglichkeite 
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gelassen gewesen DER NATUR ZU 
HELFEN, wie wirs nun seit schon einiger 
Zeit tun, DENN DIE WAHRHEIT IST EIN- 
UND DIESELBE und auch das, was ZU 
ERKENNEN GEWESEN… UND DARAN 
IST BRACO IN GROSSER ART 
MITSCHULD!!! 
 
EDENMENSCHEN mussten und müssen 
einfach nur EHRLICH WERDEN UND 
BLEIBEN UND NUR NOCH FÜR EDEN – 
fern der Welt – LEBEN!!! VORHER WARs 
programmiert andersherum, da waren wir 
EDEN FERN UND UNSEREM 
EDENMENSCHSEIN! Edenmenschen 
wollen nicht EINE UNTER ALLEN bzw. 
EINER unter allen sein! NUR NOCH 
EDEN und leben mit denen, die nur uns 
meinen und uns in selber Weise achten 
und in EDENLIEBE HOCH ANSEHEN, wie 
wir diese! UND NUN SIND WIR IM WEG 
EINE EINZIGE GROSSE EDENFAMILIE 
mit Erde und Sonne als EDENELTERN, 
damit wir erkennen, WIE EINE 
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EDENLIEBEEDENFAMILIE sein muss … 
damits nie mehr auch nur ein „Fremder“ 
schafft ENTZWEIUNG zu schaffen oder 
Trennung vom EINZIG RICHTIGEN 
LEBEN und von EDEN!  
 

 
 
EDENMENSCHEN möchten BLUMEN  
jedoch NIE MEHR GELD AUSGEBEN 
dafür, um die VERBRECHER NIE MEHR 
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zu unterstützen IM VERBOTENEN 
HANDEL mit LEBEN!!!  
 
#SO IST DER GESAMTHANDEL und DAS 
GESAMTSTAATENGEFLECHT EIN 
RIESENLOCH VOLLER LÜGEN UND 
DRECK UND NUR FINSTERNIS! Jeder 
Reisepass ist TOTALUNGLÜCK geblieben 
und als wirs nicht wissen durften, wurden 
wir VON FREMDEN ZU REISEN und 
WÄHREND REISEN ÜBER DIE NUN 
BEKANNTE TECHNIKART geleitet an 
UNSICHTBAREN "LEINEN“ – nie mehr 
alles das für uns Edenmenschen und ERDE 
UND SONNE UND NATUR! 

 
Und gleich noch mehr WARENmüll… 
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NIE MEHR SCHNÜRE UND SCHWÜRE 

und GIFT und KNOTEN!!! 
 

 

WIR WUSSTEN NICHT, dass wir durch 
FREMDE und deren WORTE an den TOD 
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gekettet wurden UND DAS, obwohl wir 
DAZU NIE JA GESAGT HATTEN, 
sondern wussten, dass  das FREIE 

NATUREINFACHE LEBEN schön ist. 
DOCH NUN WISSEN WIR MIT DEN 

EDENMENSCHEN, wer unsere 
DAMALIGEN BLICKE LENKTE UND 

FOTOS machen ließ für stets 
SCHLIMMSTE ZWECKE… so ist auch 

dieser SPRUCH VERKETTET AN 2 und 10 
DAS OMEGA… OM_E_G_A … Das OM 
als schlimmsten TON und das ENDE vor 
dem ANFANG mit dem G für Gold und 

Geld in der Mitte, ist die UMKEHRTAKTIK 
in einfacher Ansicht 

WIR EDENMENSCHEN geben BEWEISE 
und sind froh, dass NATUR von EDEN 
Evalonja zielsicher leitet, damit  UNSER 

EDENLEBENWEG sicher bleibt und nach 
und nach ALLE EDENMENSCHEN wieder 

mit den EDENAUGEN sehen und der 
EINZIGARTIGEN 

EDENMENSCHENSEELE erkennt 
WAHRHEIT UND RICHTIGKEIT! 
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ES REICHT NIE MEHR, DAS EINZIG 
GUTE – ALLES NATÜRLICHE – nur für 
AUGENBLICKE zu haben und sonst DAS 
FALSCHE ZU HALTEN /ERHALTEN! 
NIE MEHR DER WELT HÖRIG SEIN und 
nie mehr DEM WELTALLTAG angehören 
und nie mehr DER WELTLEUTE WORTE 
wichtig und richtig nennen! Immer bliebs 
nur ein bissle richtig oder GAR NICHT 
und EIN BISSLE BLEIBT GAR NICHT 
richtig!! DIE WELT WIRD’S ERKENNEN 
ZU SPÄT, was alles falsch gelaufen und was 
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hätte richtig laufen können, wenn 
rechtzeitig erkannt geworden wäre! 
 

 

#

 

CORONA-ALARM…. EIN 
AUSGESTANZTES HERZ und „DU BIST 
EIN GUTER GEDANKE GOTTES, 
Einmalig, wertvoll und geliebt“ sind SO 
VIEL BÖSES, dass ES UNS 
EDENMENSCHEN schon lange MEHR 
ALS REICHT, wie DIE DAS GUTE WORT 
missbrauchten und mißbrauchen gelassen 
hatten, DIE DIE ÜBELSTEN WORTE IN 
DEREN „HÜTTEN“ leiteten und 
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„ausspuckten“! DAHER SOLLS DER WELT 
gegeben, WEIL DIESE DIESE KARTE und 
das FOTO VON DIESER Evalonja gaben 
und somit DEM GESAMTEDENLEBEN 
und somit dem EDENLEBEN DEN 
TODESstoß, der NUN erLÖST und 
GEHEILT BLEIBT!### 
 

 

 
 

WIR EDENMENSCHEN wollen keine 
REGENbögen in der Ferne mehr sehen 
UND KEINE AUTObahnen und 
STROMMASTEN und KEINE 
DURCHGEZOGENEN und keine 
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GESTRICHELTEN STRICHE UND LINIEN 
und keine GEFAHRENMÖGLICHKEITEN 
mehr auf der Erde und in der Natur!!! 
DAFÜR MUSSTEN UND MÜSSEN WIR 
unser GESAMTLEBEN erinnern und 
verändern unser Verhalten UND 
BEKENNEN DAS FALSCHE, damit das 
RICHTIGE nur noch in unseren 
EDENLEBEN sein kann! 
 

 

WIR MUSSTEN IN DER WIRKLICHKEIT 
ankommen UND MüSSEN WISSEN, was in 
natürlicher Lebenweise möglich ist  - AUF 
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WOLKEN SCHWEBEN geht nicht! UND 
SO ist wieder ERKENNLICH, in welch 
BÖSER ART man uns durch derlei 
PROGRAMMIERUNG vom wirklichen 
LEBEN fernhielt. DOCH NUN GEHT’S 
NIE MEHR! WIR ZEIGEN IHNEN und 
GEBEN EDENTÄGLICH!!! Machen SIES 
RÜCKWIRKEND NUN AUCH! 
 
EVALONJA liess man im HAR-MONI ein 
Video erstellen MIT FOTOS UND 
FREMDEN BÖSWILLIGSTEN GEDANKEN 
– mit MUSIK VOM JOHANNES ENGEL. 
Das wird gewusst. Dennoch geben wir 
EINIGE DER GEDANKEN WIEDER IN 
DIE WELT, damit diese VERKETTET WIRD 
mit „BAD-BAD“ und allem was SIE DER 
FAMILIE von EDEN und damit allen 
Edenmenschen und GESAMTEDEN 
angetan hatten und haben! ES PASST 
NUN ZU IHNEN ALLEN…“ 
 
DAS EINZIGE PROBLEM IST UND BLIEB 
GOTT! Die EINZIGE UMKEHR 



~ 191 ~ 
 

INNERHALB DES SYSTEMS waren die 
offenen Arme… DAS KREUZ IST NUN 
IHRS! SEINE ARME SIND OFFEN – doch 
LEBEN und EDENLIEBE hatte Gott nie!!! 
 
##

Wir müssen nun DER GERECHTIGKEIT 
HALBER NACH ALL DEN 
HERAUSfilterungen und DEN VIELEN 
STUNDEN SINNLOSER, UNNÜTZER 
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ARBEIT UND VERLORENER LEBENZEIT 
einen TROJANER GEBEN, DER GANZ 
NEU IST: GOTT 

 
„Was vom Leben übrig bleibt, sind 
Momente“ 
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„Wenn wir wüssten, wann wir sterben, 
würden wir das Leben besser nutzen.“ 
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„Wüßten wir, wie Gott uns sieht, würden 
wir vor Freude jauchzen und so oft es nur 
geht  in der heiligen Stille mit ihm sein.“ 

 
„Gott hat uns ein Paradies gegeben, damit 
wir – ihn im Herzen – voller Freude darin 
leben. Wir alle sind nur seine geliebten 
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Kinder, für die er alles bereitgestellt hat in 
seinem Himmel auf Erden.“ 

 
„Doch wie dankt der Mensch es Gott? Ist 
mit seinen Gedanken hier und dort. Der 
Mensch sieht nicht mehr, was wirklich 
zählt. Materiellen Schein tauscht er gegen 
das wahre Leben ein.“ 
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„Es wurde uns alles gegeben – ein 
Königreich des Himmels – lasst uns wieder 
nach dem Guten streben – das Schöne und 
Gute im Herzen tragen und ERleben.“ 

 
„Hilf deinem Nächsten durch die Nöte 
und brich mit anderen das Brot. Nie weißt 
du, wie das Schicksal dir gewogen. Wohl 
dem, der dann wahre Freunde hat.“ 
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„Erkennen wir wieder die göttlichen Werte, 
damit Frieden in unseren Herzen und auf 
der Erde werde.“ 

 
„Staune und lausche in der Natur – es ist 
die reinste Wonne und überall schaust du 
Wunder – öffne dich nur.“ 

 
„Deine Seele hat sich so auf dieses Leben 
gefreut, drum achte das Leben in jeder 

Zeit.“ 
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„Achte Mensch, Tier und Pflanze in jedem 
Augenblick – irgendwann gibt’s kein 
zurück.“ 

 
„Schau nur zu dir und sei niemandem gram 
– sei dankbar einem jeden, der dir eine 
Hilfe war! Zusammen nur können wir uns 
erkennen. Doch ist dies nur möglich, wenn 
wir nicht mehr angstvoll vor uns selbst 
davonrennen.“ 
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„Hilfe ist immer da, wenn du darum 
bittest. Der Himmel ist nah – egal, was 
geschah.“ 

 
„Nutze für das Gute all deine Talente. Gib 
so viel du kannst – du hast mehr, als du 
denkst. So viel wird auch dir dann 
geschenkt.“ 

 
„Für eines habe IMMER Zeit… die LIEBE – 
sie lässt dich dankbar und glücklich sein. 
Sie ist es, was wirklich zählt.“ 
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„Nimm dir Zeit für andere und dich selbst. 
Du kannst sie nicht zurückdrehen und die 
Chance ist verstellt. Schau all die Pracht die 
dir geschenkt auf der Erde und im 
Himmelszelt.“ 

 
„Kehre um, solange noch Zeit. Du hast ein 
Herz aus Gold, mach die Türen weit! Der 
wahre Reichtum entsteht von innen 
heraus.“ 
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„Schöne Moment zaubern Lächeln in dein 
Herz und lindern allen Schmerz. Du bist 
nie niemals allein – laß die Liebe in dein 
schönes Herz hinein.“ 

 
„Erkenne, dass alle deine Ängste und 
Feinde in dir selbst entstehen… Gib all 
deine Sorgen und und unguten Gedanken 
ab in den Himmel – dort wird man alles 
drehen.“ 
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„Liebe ist der Schlüssel – sie führt dich zu 
Gott und in dir wird wach das wahre 
Wort.“ 

 
„Du öffnest dein Herz, wenn du den 
Schmerz lernst zu lieben. Wenn die Spreu 
vom Weizen getrennt wurde, kannst du 
aus vollem Herzen lieben.“ 
„Allein schaffst du es nicht – sei in Demut 
zur Schöpfung und Gott. So vernimmst du 
die himmlische Melodie an jedem Ort.“ 
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„Geschenke warten auf dich hier und dort 
– an jedem nahen und auch fernen Ort.“ 

 
„Mögest du mit freudigem Herzen auf dein 
Leben rückwärts schauen. Mögen 
unzählige Kerzen für dich brennen – ein 
Lichtermeer an Freude, die du für andere 
warst.“ 
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„Vergiss niemals die, die dich wahrhaft 
lieben. Auch deine Wurzeln sollst du 
ehren, damit du deine Heimat fest im 
Herzen verankert hast.“  

 
„Gott ist dein Schirm, er gibt auf dich acht. 
Mit Christus im Herzen geniesst und 
erlebst du die Heilige Nacht.“ 
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„Weihnachten ist nicht nur einmal im Jahr. 
Erkenne dich Mensch und lebe zum Wohle 
unserer herrlichen Welt. Du sollst alle 
Freude haben – doch an nichts auf der 
Erde festhalten.“ 
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„Wir wissen nicht den Tag und nicht die 
Stunde, wann unsere Seele den Körper 
verlässt. Erkenne doch Mensch, wie kostbar 
dieses Leben ist. Vergeude keinen 
Augenblick, am Ende bleiben nur 
Momente, die du in dein und anderer 
Menschen Herz gepflanzt. Alle, alle wirst 
du nochmals durchleben, bevor deine Seele 
wieder ganz in Gott vereint. LIEBET DAS 
LEBEN. Umarmt euch in Freude, Tut 
Gutes, so oft ihr nur könnt. Kehrt zurück 
in Gottes Arme, er erwartet jeden 
Einzelnen schon so lange Zeit. Kehret um 
vom materiellen Schein und tretet in das 
Licht hinein, die Schöpfung ist ein einziges 
Wunder. Erkenne dich Mensch in ihr. Das 
Gute hat immer Bestand. Herzensgrüße – 
schön, dass es uns gibt!“ 
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„WIR SIND NICHT MEHR IN DER LAGE, 
das was Evalonja gibt, nicht als Geschenk 
anzusehen!“ kommt als ANTWORT vom 
System. Das hilft! 

## 
 

Evalonja und die Familie von Eden und 
Evalonjas 
Edenlebeseelengefährtenmenschen sind 
nun WIEDER UM ÜBER ZWEIHUNDERT 
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BUCHSEITEN EDENLEBENWEISER UND 
EDENLEBENWISSENDER und bereinigt 
um wieder SO VIEL MEHR! So ist dieses 
Buch beendet nach diesen WICHTIGSTEN 
ERKENNTNISSEN, die in dieser 
GRÖSSTEN UND HÖCHSTEN WEISE 
immer nur mit Natur von Eden und der 
Familie von Eden ersichtlich bleiben, damit 
DIESE WICHTIGSTE SICHERHEIT FÜR 
EDEN UND DIE EDENMENSCHHEID 
gewahrt nun bleibt für alles Kommende 
und Bleibende IN EDEN AUF DER ERDE 
UND UM ERDE UND SONNE!!! 
 
GESCHENKE hatten SIE ERSCHAFFEN 
und hatten sich DIESE DOCH IMMER 
KRÄFTIG ZAHLEN LASSEN und waren 
NIE WIRKLICH AUF DEM GANZ 
TROCKENEN GESESSEN ODER MAL SO 
GANZ IM NASSEN oder so ganz und gar 
in der Kälte oder SENGENDEN HITZE… 
und das bleibt auch IHNEN GANZ 
WIDERWÄRTIGSTEN ERINNERT – in 
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aller Art, in ders auf Erden vorgekommen 
war NUR DURCH IHR VERSCHULDEN!!! 
 
EVALONJAs Geschenke sind stets OHNE 
FOLGEN UND FORDERUNGEN 
GEBLIEBEN und was SIE an die 
HAUPTPAGES vernetzt hatten und was 
SIE SICH ERLAUBTEN ZU TUN UND ZU 
LEITEN UND ZU STEUERN UND 
EINZUSTELLEN UND ZU REGELN, bleibt 
dokumentarisch festgestellt. 
HALTEN SIE AUS UND HALTEN SIE EIN 
FÜR SICH ALLEIN! 

 

TYPISCH AMERIKANISCH – wer hats # 
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gebracht? 

 
DAS IST GEFÄHRLICHES WASSER… und 
DAS ALLES IST IHRE SCHULD und 
niemals sollte darauf RAFTING und 
KANU gemacht werden ODER DARIN 
GESCHWOMMEN sein… WIE VIEL GELD 
hierdurch UND WIE VIELE IN DEN TOD 
gebracht dadurch? ENERGIEPEGEL WIE 
KLEINST? Sie werden NICHT MAL MEHR 
EINEN EINZIGEN LICHTSTRAHL VON 
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SONNENVATER SONNE BEKOMMEN! 
VERlassen SIE SICH auf DAS NICHTS, das 
wird FÜR SIE NUR das stets BESTE sein! 
 
In EDENLIEBE FÜR EDENLIEBENDE 
geschrieben ALS EINE IN EDENLIEBE 
ANGEKOMMENE EDENFAMILIE die 
Familie von Eden mit Natur von Eden 
 
Schrift führend 
Evalonja von Eden (Ines Evalonja) 
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